Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т
Открытое акционерное общество "Золото Якутии"
Код эмитента: 20624-F
за 4 квартал 2012 г.
Место нахождения эмитента: 677000 Россия, Республика Саха (Якутия), г.Якутск, Толстого 20
Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

Генеральный директор
Дата: 15 февраля 2013 год.	
____________ В.Н.Захаров
	подпись	

Главный бухгалтер
Дата: 15 февраля 2013 год.	
____________ Е.Д.Макарова
	подпись	

Контактное лицо: Григорьев Леонид Николаевич, Заместитель начальника управления финансов
Телефон: (4112) 42-06-10
Факс: (4112) 42-05-56
Адрес электронной почты: lngrigoriev@yazoloto.ru
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой раскрывается информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете: www.zolotoyakutii.ru	

Оглавление
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. 
Лица, входящие в состав органов управления эмитента
1.2. 
Сведения о банковских счетах эмитента
1.3. 
Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
1.4. 
Сведения об оценщике эмитента
1.5. 
Сведения о консультантах эмитента
1.6. 
Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.2. 
Рыночная капитализация эмитента
2.3. 
Обязательства эмитента
2.3.3. 
Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
2.3.4. 
Прочие обязательства эмитента
2.4. 
Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
III. Подробная информация об эмитенте
3.1. 
История создания и развитие эмитента
3.1.1. 
Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
3.1.2. 
Сведения о государственной регистрации эмитента
3.1.3. 
Сведения о создании и развитии эмитента
3.1.4. 
Контактная информация
3.1.5. 
Идентификационный номер налогоплательщика
3.2. 
Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. 
Отраслевая принадлежность эмитента
3.2.4. 
Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
3.2.5. 
Сведения о наличии у эмитента разрешений (лицензий) или допусков к отдельным видам работ
3.2.6. 
Сведения о деятельности отдельных категорий эмитентов эмиссионных ценных бумаг
3.3. 
Планы будущей деятельности эмитента
3.4. 
Участие эмитента в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях
3.5. 
Подконтрольные эмитенту организации, имеющие для него существенное значение
3.6. 
Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.6. 
Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. 
Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
5.2. 
Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.2.1. 
Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента
5.2.2. 
Информация о единоличном исполнительном органе эмитента
5.2.3. 
Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
5.3. 
Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
5.4. 
Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.5. 
Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.6. 
Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.8. 
Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1-6.2. 
Акционеры
6.1. 
Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
6.2. 
Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения о контролирующих таких участников (акционеров) лицах, а в случае отсутствия таких лиц - об их участниках (акционерах), владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
6.3. 
Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ('золотой акции')
6.4. 
Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
6.5. 
Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
6.6. 
Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
VII. Бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. 
Годовая бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента
7.2. 
Квартальная бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента
7.3. 
Сводная бухгалтерская (консолидированная финансовая) отчетность эмитента
7.4. 
Сведения об учетной политике эмитента
7.6. 
Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
7.7. 
Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. 
Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. 
Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
8.1.2. 
Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
8.1.3. 
Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
8.1.4. 
Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
8.1.5. 
Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
8.1.6. 
Сведения о кредитных рейтингах эмитента
8.2. 
Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
8.3. 
Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.3.1. 
Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены
8.3.2. 
Сведения о выпусках, ценные бумаги которых не являются погашенными
8.4. 
Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям эмитента с обеспечением, а также об условиях обеспечения исполнения обязательств по облигациям эмитента с обеспечением
8.4.1. 
Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием
8.5. 
Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
8.6. 
Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
8.7. 
Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
8.8. 
Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.8.1. 
Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям эмитента
8.8.2. 
Сведения о начисленных и выплаченных доходах по облигациям эмитента
8.9. 
Иные сведения
8.10. 
Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками

Введение
Основания возникновения у эмитента обязанности осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета
В отношении ценных бумаг эмитента осуществлена регистрация проспекта ценных бумаг

Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента
Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента

ФИО	Год рождения	
Федоров Александр Афанасьевич (председатель)	1955	
Салтанов Станислав Юрьевич	1963	
Жирков Тимур Николаевич	1977	
Захаров Владимир Николаевич	1960	
Бушуев Максим Витальевич	1961	
Егоров Егор Григорьевич	1936	
Тресвятский Владислав Анатольевич	1969	
Вязнов Аркадий Эдуардович	1960	
Прилуцкий Андрей Анатольевич	1964	

Единоличный исполнительный орган эмитента

ФИО	Год рождения	
Захаров Владимир Николаевич	1960	

Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Якутское ОСБ №8603 АК СБ РФ Саха(Якутия) банк
Сокращенное фирменное наименование: Якутское ОСБ №8603 АК СБ РФ
Место нахождения: 677027, г. Якутск, ул. Октябрьская, 17
ИНН: 7707083893
БИК: 049805609
Номер счета: 40702810676000002790
Корр. счет: 30101810400000000609
Тип счета: расчетный

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество «БАНК УРАЛСИБ»
Сокращенное фирменное наименование: ОАО «БАНК УРАЛСИБ»
Место нахождения: 119078, Москва, ул. Ефремова, д.8
ИНН: 7701014396
БИК: 044585237
Номер счета: 40702810900482001303
Корр. счет: 30101810100000000787
Тип счета: расчетный

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество «БАНК УРАЛСИБ»
Сокращенное фирменное наименование: ОАО «БАНК УРАЛСИБ»
Место нахождения: 119078, Москва, ул. Ефремова, д.8
ИНН: 7701014396
БИК: 044585237
Номер счета: 40702840200482001303
Корр. счет: 30101810100000000787
Тип счета: расчетный

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Филиал Открытого акционерного общества Банк ВТБ в г. Якутске
Сокращенное фирменное наименование: Филиал ОАО Банк ВТБ в г. Якутске
Место нахождения: 677000 г. Якутск, ул. Октябрьская, д.3
ИНН: 7702070139
БИК: 049805795
Номер счета: 40702810500390000804
Корр. счет: 3010181000000000795
Тип счета: расчетный рублевый

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Филиал Открытого акционерного общества Банк ВТБ в г. Якутске
Сокращенное фирменное наименование: Филиал ОАО Банк ВТБ в г. Якутске
Место нахождения: 677000 г. Якутск, ул. Октябрьская, д.3
ИНН: 7702070139
БИК: 049805795
Номер счета: 40702840700390100804
Корр. счет: 3010181000000000795
Тип счета: расчетный в иностранной валюте

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Филиал Открытого акционерного общества Банк ВТБ в г. Якутске
Сокращенное фирменное наименование: Филиал ОАО Банк ВТБ в г. Якутске
Место нахождения: 677000 г. Якутск, ул. Октябрьская, д.3
ИНН: 7702070139
БИК: 049805795
Номер счета: 40702810200390000816
Корр. счет: 3010181000000000795
Тип счета: расчетный

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Якутское ОСБ №8603 АК СБ РФ Саха(Якутия) банк
Сокращенное фирменное наименование: Якутское ОСБ №8603 АК СБ РФ
Место нахождения: 677027, г. Якутск, ул. Октябрьская, 17
ИНН: 7707083893
БИК: 049805609
Номер счета: 40702810076000002691
Корр. счет: 30101810400000000609
Тип счета: расчетный

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Якутское ОСБ №8603 АК СБ РФ Саха(Якутия) банк
Сокращенное фирменное наименование: Якутское ОСБ №8603 АК СБ РФ
Место нахождения: 677027, г. Якутск, ул. Октябрьская, 17
ИНН: 7707083893
БИК: 049805609
Номер счета: 40702978876000000379
Корр. счет: 30101810400000000609
Тип счета: расчетный в иностранной валюте

1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
Указывается информация об аудиторе (аудиторах), осуществляющем (осуществившем) независимую проверку бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента, а также сводной бухгалтерской (консолидированной финансовой) отчетности эмитента и (или) группы организаций, являющихся по отношению друг к другу контролирующим и подконтрольным лицами либо обязанных составлять такую отчетность по иным основаниям и в порядке, которые предусмотрены федеральными законами, если хотя бы одной из указанных организаций является эмитент (далее – сводная бухгалтерская (консолидированная финансовая) отчетность эмитента), входящей в состав ежеквартального отчета, на основании заключенного с ним договора, а также об аудиторе (аудиторах), утвержденном (выбранном) для аудита годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента, в том числе его сводной бухгалтерской (консолидированной финансовой) отчетности, за текущий и последний завершенный финансовый год.
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью Аудиторско-консалтинговая фирма "Гранд"
Сокращенное фирменное наименование: ООО АКФ "Гранд"
Место нахождения: 677000, г. Якутск, ул. Хабарова, 19/4, офис 2.
ИНН: 1435075885
ОГРН: 1021401053310
Телефон: (4112) 21-70-33
Факс: (4112) 21-70-35
Адрес электронной почты: akf_grand@mail.ru

Данные о членстве аудитора в саморегулируемых организациях аудиторов
Полное наименование: Саморегулшируемая организация  Некоммерческое партнерство  " Аудиторская палата России"
Место нахождения
105120 Россия, г. Москва, 3-ий Сыромятнический переулок 3 корп. 9 стр. 3
Дополнительная информация:
Телефон/факс: (495) 781-24-79 (многоканальный), Эл. почта: apr@aprussia.ru

Финансовый год (годы) из числа последних пяти завершенных финансовых лет и текущего финансового года, за который (за которые) аудитором проводилась (будет проводиться) независимая проверка годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента

Бухгалтерская (финансовая) отчетность, Год	Сводная бухгалтерская отчетность, Год	Консолидированная финансовая отчетность, Год	
2007			
2008			
2009			
2010			
2011			

Факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, в том числе информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента)
Факторов, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, а также существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента), нет
Порядок выбора аудитора эмитента
Наличие процедуры тендера, связанного с выбором аудитора, и его основные условия:
при выборе аудитора тендер не проводился
Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров (участников), в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение:
Кандидатуры аудитора выдвигаются акционерами общества, обладающими не менее чем 2 процентами голосующих акций общества. Наблюдательный Совет общества своим решением вносит кандидатуры в бюллетени для голосования общим собранием акционеров. Утверждение аудитора общества относится к исключительной компетенции Общего собрания акционеров. Решение общего собрания акционеров по утверждению аудитора принимаются большинством голосов акционеров – владельцев голосующих акций Общества, принимающих участие в собрании.
Указывается информация о работах, проводимых аудитором в рамках специальных аудиторских заданий:
указанные работы не проводились.
Описывается порядок определения размера вознаграждения аудитора, указывается фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом аудитору по итогам последнего завершенного финансового года, за который аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента, приводится информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги:
Размера вознаграждения аудитора определяется Наблюдательным советом общества. 
Фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом аудитору по итогам 2011 года за который аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента составляет 379 990 рублей.
Приводится информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги:
Отсроченные и просроченные платежи за оказанные аудитором услуги отсутствуют.

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Аудиторская фирма «Эккаунт-проф»
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Аудиторская фирма «Эккаунт-проф"
Место нахождения: 677000, РС(Я), г.Якутск, 202 мкр., д.25, корп.1, офис 1
ИНН: 1435133985
ОГРН: 1031402045289
Телефон: (4112) 33-34-27
Факс: (4112) 33-34-51
Адрес электронной почты: accauntprof@sakha.ru

Данные о членстве аудитора в саморегулируемых организациях аудиторов
Полное наименование: Саморегулируемая организация аудиторов Некоммерческого партнерства "Аудиторская палата России"
Место нахождения
105120 Россия, г.Москва, 3-ий Сыромятнический пер. 3 корп. 9

Финансовый год (годы) из числа последних пяти завершенных финансовых лет и текущего финансового года, за который (за которые) аудитором проводилась (будет проводиться) независимая проверка годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента

Бухгалтерская (финансовая) отчетность, Год	Сводная бухгалтерская отчетность, Год	Консолидированная финансовая отчетность, Год	
2012			

Факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, в том числе информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента)
Факторов, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, а также существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента), нет
Порядок выбора аудитора эмитента
Наличие процедуры тендера, связанного с выбором аудитора, и его основные условия:
при выборе аудитора тендер не проводился
Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров (участников), в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение:
Кандидатуры аудитора выдвигаются акционерами общества, обладающими не менее чем 2 процентами голосующих акций общества. Наблюдательный Совет общества своим решением вносит кандидатуры в бюллетени для голосования общим собранием акционеров. Утверждение аудитора общества относится к исключительной компетенции Общего собрания акционеров. Решение общего собрания акционеров по утверждению аудитора принимаются большинством голосов акционеров – владельцев голосующих акций Общества, принимающих участие в собрании.
Указывается информация о работах, проводимых аудитором в рамках специальных аудиторских заданий:
указанные работы не проводились.
Описывается порядок определения размера вознаграждения аудитора, указывается фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом аудитору по итогам последнего завершенного финансового года, за который аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента, приводится информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги:
Размера вознаграждения аудитора определяется Наблюдательным советом общества.
Приводится информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги:
Отсроченные и просроченные платежи за оказанные аудитором услуги отсутствуют.

Факторов, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, а также существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента), нет
1.4. Сведения об оценщике эмитента
ФИО: Мамаев Денис Леонидович

Оценщик осуществляет деятельность самостоятельно
ИНН: 1435132614
Телефон: (4112) 44-42-69; (4112) 42-30-34
Факс: (4112) 43-54-95
Адрес электронной почты: expert@sakha.ru

Данные о членстве оценщика в саморегулируемых организациях оценщиков
Полное наименование: Общероссийская Общественная Организация "Российское общество оценщиков"
Место нахождения
105066 Россия, город Москва, 1-й Басманный переулок 2А
Дата регистрации оценщика в реестре саморегулируемой организации оценщиков: 18.03.2008
Регистрационный номер: 004032

Информация об услугах по оценке, оказываемых данным оценщиком:

1.5. Сведения о консультантах эмитента
Финансовые консультанты по основаниям, перечисленным в настоящем пункте, в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала не привлекались
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
Иных подписей нет
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
Не указывается в отчете за 4 квартал
2.2. Рыночная капитализация эмитента
Рыночная капитализация рассчитывается как произведение количества акций соответствующей категории (типа) на рыночную цену одной акции, раскрываемую организатором торговли на рынке ценных бумаг и определяемую в соответствии с Порядком определения рыночной цены ценных бумаг, расчетной цены ценных бумаг, а также предельной границы колебаний рыночной цены ценных бумаг в целях 23 главы Налогового кодекса Российской Федерации, утвержденным Приказом ФСФР России от 09.11.2010 № 10-65/пз-н
Единица измерения: руб.

Наименование показателя	2011	4 кв. 2012	
Рыночная капитализация	137 458 778.96	54 894 733.04	

Информация об организаторе торговли на рынке ценных бумаг, на основании сведений которого осуществляется расчет рыночной капитализации, а также иная дополнительная информация о публичном обращении ценных бумаг по усмотрению эмитента:
Акции эмитента допущены с 27.05.2010 г. на организованные торги  на бирже ММВБ в разделе Акции и паи внесписочные, наименование ЗолЯкутии/ZOYA. Рыночная капитализация эмитента рассчитана как произведение количества обыкновенных именных акций (1 849 553 штук) на рыночную цену (признаваемую котировку) одной акции, раскрываемую организатором торговли на дату окончания отчетного периода. Признаваемая котировка на 30.09.2012 г. за 1 (одну) акцию 29.68 рублей.
2.3. Обязательства эмитента
2.3.1. Кредиторская задолженность
Не указывается в отчете за 4 квартал
2.3.2. Кредитная история эмитента
Описывается исполнение эмитентом обязательств по действовавшим в течение последнего завершенного финансового года и текущего финансового года кредитным договорам и/или договорам займа, в том числе заключенным путем выпуска и продажи облигаций, сумма основного долга по которым составляла 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного отчетного периода (квартала, года), предшествовавшего заключению соответствующего договора, в отношении которого истек установленный срок представления бухгалтерской (финансовой) отчетности, а также иным кредитным договорам и/или договорам займа, которые эмитент считает для себя существенными.

Вид и идентификационные признаки обязательства	
1. Кредитный договор,	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Открытое акционерное общество «БАНК УРАЛСИБ», 119078, Москва, ул. Ефремова, д.8	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, USD	5800 USD 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, USD	5800 USD  1000	
Срок кредита (займа), (лет)		
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 12	
Количество процентных (купонных) периодов	 -	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)		
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	 дейтвующий	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению		

Вид и идентификационные признаки обязательства	
2. Кредитный договор,	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Открытое акционерное общество «БАНК УРАЛСИБ», 119078, Москва, ул. Ефремова, д.8	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, USD	4200 USD 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, USD	2179 USD  1000	
Срок кредита (займа), (лет)		
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 13,5	
Количество процентных (купонных) периодов	 -	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)		
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	 дейтвующий	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению		

Вид и идентификационные признаки обязательства	
3. Кредитный договор,	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Открытое акционерное общество «БАНК УРАЛСИБ», 119078, Москва, ул. Ефремова, д.8	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	100000 RUR 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	84500 RUR  1000	
Срок кредита (займа), (лет)		
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 12	
Количество процентных (купонных) периодов	 -	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)		
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	 дейтвующий	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению		

Вид и идентификационные признаки обязательства	
4. Кредитный договор,	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Якутское ОСБ №8603 АК СБ РФ Саха(Якутия) банк, 677027, г. Якутск, ул. Октябрьская, 17	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	147000 RUR 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	103790 RUR  1000	
Срок кредита (займа), (лет)		
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 14	
Количество процентных (купонных) периодов	 -	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)		
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	 дейтвующий	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению		

Вид и идентификационные признаки обязательства	
5. Кредитный договор,	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Якутское ОСБ №8603 АК СБ РФ Саха(Якутия) банк, 677027, г. Якутск, ул. Октябрьская, 17	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	80000 RUR 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	46500 RUR  1000	
Срок кредита (займа), (лет)		
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 14	
Количество процентных (купонных) периодов	 -	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)		
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	 дейтвующий	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению		

Вид и идентификационные признаки обязательства	
6. Кредитный договор,	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	АКБ "Алмазэргиэнбанк" (ОАО), 677000, г.Якутск, пр.Ленина,1	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	54000 RUR 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	25613 RUR  1000	
Срок кредита (займа), (лет)		
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 15	
Количество процентных (купонных) периодов	 -	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)		
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	 дейтвующий	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению		

Вид и идентификационные признаки обязательства	
7. Кредитный договор,	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Филиал Открытого акционерного общества Банк ВТБ в г. Якутске, 677000 г. Якутск, ул. Октябрьская, д.3	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	100000 RUR 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	0 RUR  1000	
Срок кредита (займа), (лет)	 5	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 12	
Количество процентных (купонных) периодов	 -	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)		
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)		
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению		

Вид и идентификационные признаки обязательства	
8. Кредитный договор,	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Филиал Открытого акционерного общества Банк ВТБ в г. Якутске, 677000 г. Якутск, ул. Октябрьская, д.3	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	23073 RUR 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	0 RUR  1000	
Срок кредита (займа), (лет)	 2	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 12	
Количество процентных (купонных) периодов	 -	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)		
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)		
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению		

Вид и идентификационные признаки обязательства	
9. Кредитный договор,	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	АКБ "Алмазэргиэнбанк" (ОАО), 677000, г.Якутск, пр.Ленина,1	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	80000 RUR 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	0 RUR  1000	
Срок кредита (займа), (лет)	 3	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 15	
Количество процентных (купонных) периодов	 -	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)		
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)		
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению		

Вид и идентификационные признаки обязательства	
10. Кредитный договор,	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	АКБ "Алмазэргиэнбанк" (ОАО), 677000, г.Якутск, пр.Ленина,1	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	85000 RUR 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	0 RUR  1000	
Срок кредита (займа), (лет)	 4	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 15	
Количество процентных (купонных) периодов	 -	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)		
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)		
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению		

Вид и идентификационные признаки обязательства	
11. Договор займа,	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Krayword Investment Ltd.,	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	61066 RUR 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	0 RUR  1000	
Срок кредита (займа), (лет)	 3	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 24	
Количество процентных (купонных) периодов	 -	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)		
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)		
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению		

Вид и идентификационные признаки обязательства	
12. Договор займа,	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Krayword Investment Ltd.,	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	91599 RUR 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	0 RUR  1000	
Срок кредита (займа), (лет)	 3	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 24	
Количество процентных (купонных) периодов	 -	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)		
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)		
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению		

2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
Единица измерения: руб.

Наименование показателя	2012	
Общая сумма обязательств эмитента из предоставленного им обеспечения	513 458 533.39	
Общая сумма обязательств третьих лиц, по которым эмитент предоставил обеспечение, с учетом ограниченной ответственности эмитента по такому обязательству третьего лица, определяемой исходя из условий обеспечения и фактического остатка задолженности по обязательству третьего лица	0	
В том числе в форме залога или поручительства	513 458 533.39	

Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного за период с даты начала текущего финансового года и до даты окончания отчетного квартала третьим лицам, в том числе в форме залога или поручительства, составляющие не менее 5 процентов от балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного отчетного периода, предшествующего предоставлению обеспечения
Указанные обязательства в данном отчетном периоде не возникали

2.3.4. Прочие обязательства эмитента
Прочих обязательств, не отраженных в бухгалтерской (финансовой) отчетности, которые могут существенно отразиться на финансовом состоянии эмитента, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходов, не имеется
2.4. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
Политика эмитента в области управления рисками:
Политика ОАО «Золото Якутии» в области управления рисками базируется на комплексном подходе к оценке рисков и способам их минимизации и заключается в постоянном мониторинге и анализе ситуации, чтобы застраховаться от неожиданностей и максимально уменьшить время реакции. В случае возникновения одного или нескольких перечисленных ниже рисков ОАО «Золото Якутии» предпримет все возможные меры по ограничению их негативного влияния.
2.4.1. Отраслевые риски
Состояние отрасли, в которой осуществляет свою деятельность Эмитент, в настоящее время, на конец квартала, расценивается как нестабильное. В виду последних событий осени 2008 г. не осталось ни одной отрасли не задетой мировым кризисом. Риски, связанные с ростом цен на сырье (золото, алмазное сырье, полудрагоценные и драгоценные камни)  велик и неизбежен. Удорожание цен на сырье приводит к удорожанию производимых предприятием ювелирных изделий, что может негативно сказаться на их реализации.
Также наиболее значимые негативные факторы на внутреннем рынке, а также возможные изменения в отрасли, которые могут повлиять на деятельность Эмитента – это ухудшение общей экономической ситуации в России и, соответственно, ухудшение в сфере реализации продукции Эмитента в связи с сокращением спроса на продукцию.
Влияние вышеуказанных негативных факторов на деятельность Эмитента отразится в следующем: предполагаемые доходы Эмитента могут уменьшиться при неблагоприятных тенденциях на внутреннем рынке.
В связи со сложившийся ситуацией в мировой экономике возможно ухудшение ситуации в отрасли, что в определенной степени может отразиться на деятельности эмитента. Однако данные изменения не должны оказать существенного влияния на способности Эмитента исполнять свои обязательства по ценным бумагам. 
На внешнем рынке Эмитент деятельности не осуществляет.
2.4.2. Страновые и региональные риски
К страновым и региональным рискам Эмитента относятся риски, связанные с экономической открытостью России и ее вовлеченностью в мировую экономическую систему и вследствие этого чувствительность к мировым финансовым кризисам, рост инфляции, неудовлетворительное состояние инфраструктуры в некоторых регионах, особенно транспортного сообщения, систем связи и снабжения электроэнергией, негативные факторы техногенного, природного и террористического характера. В случае возникновения одного или нескольких вышеперечисленных рисков ОАО «Золото Якутии» предпримет все возможные меры по нивелированию сложившихся негативных изменений. На сегодняшний день, Эмитентом проводится политика по сокращению расходов и оптимизации ассортиментного плана. 
Риск, связанный с возникновением ущерба в связи с забастовкой собственного персонала или персонала поставщиков и подрядчиков, можно считать минимальным, поскольку социальная политика Эмитента, направленная на развитие персонала призвана минимизировать риск возникновения забастовки. 
Риски, связанные с возможными военными конфликтами, внедрением чрезвычайного положения в стране, не может быть оценена Эмитентом. Однако при возникновении указанных событий, Эмитент предпримет все меры, чтобы минимизировать потери.
Резкие изменения регионального масштаба (экологические, политические, демографические, социальные) маловероятны, но их возникновение, безусловно, отразится на деятельности Общества. 
Возможно возникновение следующих страновых и региональных рисков, связанных с неопределенностью экономической политики, политической и экономической ситуацией в стране:
- возможность изменения законодательства Российской Федерации;
- изменения налоговой политики и условий государственного регулирования, что может изменить условия использования прибыли.
В случае отрицательного влияния изменения ситуации в регионе на деятельность Эмитента, ОАО «Золото Якутии» планирует:
- оптимизировать структуру производственных затрат, провести сокращение расходов Общества;
- оперативно привести свою деятельность и документацию в соответствие с новыми требованиями законодательства РФ;
- пересмотреть условия и порядок использования прибыли;
- реализовать комплекс мер, направленных на расширение клиентской базы Эмитента;
- осуществлять иные меры, реализация которых будет расценена Эмитентом как необходимая в зависимости от конкретной сложившейся ситуации. 
Российская Федерация имеет выгодное географическое положение и  характеризуется стабильным климатом, отсутствием большой сейсмической активности, поэтому риски, связанные с географическим расположением региона, в котором Эмитент осуществляет свою деятельность,  минимальны.
Российская Федерация связана автомобильными, железнодорожными и воздушными путями со всеми регионами мира. Учитывая относительно высокий уровень развития транспортной инфраструктуры региона,  риски прекращения транспортного сообщения в связи с труднодоступностью и удаленностью отсутствуют.
2.4.3. Финансовые риски
Источниками финансовых потерь Эмитента могут быть внешние факторы, такие как меры государственного воздействия в сферах налогообложения, ценообразования и финансово-кредитной сферах, в частности изменение процентных ставок, в связи с имеющимися кредитными отношениями на конец отчетного квартала, которые могут повлечь за собой потерю части активов Эмитента в виде отчуждения части основных средств и краткосрочных финансовых вложений. 
Изменения валютного курса рубля не оказывают заметного влияния на финансовое положение Общества, так как Общество не занимается экспортно-импортными операциями и осуществляет свою деятельность в пределах Российской Федерации. 
Подверженность Эмитента риску изменения курса обмена иностранных валют, оценивается Эмитентом как значительная, так как у эмитента есть обязательства в иностранной валюте (доллар США).  
Риск отрицательного влияния инфляции возникает, когда получаемые денежные доходы обесцениваются с точки зрения реальной покупательной способности денег быстрее, чем растут номинально. С точки зрения финансовых результатов деятельности ОАО «Золото Якутии», влияние фактора инфляции неоднозначно. С одной стороны, ускорение темпов роста цен для ОАО «Золото Якутии», основным видом деятельности которой является реализация ювелирных изделий, приведет к росту цен на услуги ОАО «Золото Якутии», что позволит переложить часть бремени на приобретателей продукции. С другой стороны, увеличение темпов роста цен может привести к росту затрат Эмитента (за счет роста цен на энергоресурсы и прочее),  и стать незначительного причиной  падения прибыли. 
В случае отрицательных изменений валютного курса и процентных ставок, а также увеличения инфляции Эмитент планирует проводить жесткую политику по снижению затрат. Однако следует учитывать, что указанные риски в большей степени находятся вне контроля деятельности Эмитента, а зависят от общеэкономической ситуации в стране. 
Показатели финансовой отчетности Эмитента, наиболее подверженные изменению в результате влияния указанных финансовых рисков: 
Основным показателем, наиболее подверженным изменению, связанным с финансовыми рисками, является прибыль компании. 
Вероятность возникновения оценивается как возможное.
Характер изменений в отчетности: рост расходов, сокращение прибыли.
На момент составления ежеквартального отчета руководству Эмитента неизвестно о каких-либо событиях (фактах хозяйственной деятельности), которые окажут или могут оказать существенное влияние на финансовое состояние, движение денежных средств или результаты деятельности Эмитента.
2.4.4. Правовые риски
Риски, связанные с изменением валютного регулирования не могут оказать негативное влияние, поскольку Эмитент реализует cвою продукцию на внутреннем рынке.
Риски, связанные с изменением налогового законодательства рассматриваются как незначительные, поскольку Правительство РФ проводит политику снижения налогового бремени на российских налогоплательщиков.
Риски, связанные с изменением правил таможенного контроля и пошлин в будущем могут оказать негативное влияние, т.к. Эмитент планирует вывоз ювелирной продукции за пределы РФ с целью их реализации.
Риски, связанные с изменением требований по лицензированию основной деятельности Эмитента, либо прав пользования объектами, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы) не имеет места быть, поскольку деятельность Эмитента не подлежит обязательному лицензированию. 
Риск  изменения общей судебной практики по вопросам, которые так или иначе могут касаться деятельности Эмитента, присущ Эмитенту в той же мере, как и любому участнику рынка. Риски изменения судебной практики, которые могут сказаться на результатах текущих судебных процессов, отсутствуют -  Эмитент не участвует ни в одном из судебных процессов.
2.4.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента
Риски, свойственные исключительно Эмитенту, в том числе риски, связанные с:
•	текущими судебными процессами, в которых участвует Эмитент.
•	отсутствием возможности продлить действие лицензии Эмитента на ведение определенного вида деятельности либо на использование объектов, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы): Основная деятельность Эмитента не подлежит  лицензированию. В связи с чем риски, связанные с отсутствием возможности продлить действие лицензии Эмитента, практически отсутствуют и не могут повлиять на исполнение Эмитентом  обязательств по размещенным ценным бумагам.
•	возможной ответственностью Эмитента по долгам третьих лиц, в том числе дочерних обществ Эмитента:
 	 Возможна ответственность Эмитента по долгам дочерних обществ. Объем возможной ответственности Эмитента по долгам дочерних обществ находится на приемлемом уровне.
•	возможностью потери потребителей, на оборот с которыми приходится не менее чем 10 процентов общей выручки от продажи продукции (работ, услуг) Эмитента: 
 	Потребителей, на оборот с которыми приходится не менее чем 10 процентов общей выручки от продажи продукции (работ, услуг) Эмитента, нет. Соответственно, риски потери потребителей, на оборот с которыми приходится не менее чем 10 процентов общей выручки от продажи продукции (работ, услуг) Эмитента, отсутствуют.
Риски, связанные с техническим отказом и выходом из строя оборудования: деятельность ОАО «Золото Якутии» по производству ювелирных изделий сопряжена неблагоприятным влиянием многих факторов, включая поломку или отказ оборудования, проблемы при осуществлении технологических процессов, снижение производственных показателей ниже ожидаемого уровня производства ювелирных изделий. Вместе с тем, ОАО «Золото Якутии» осуществляет системный контроль за состоянием техники и проводит ее реконструкцию и модернизацию, что снижает подобного рода риски. 
	 	Риски, связанные с деятельностью Эмитента, которые могут повлиять на исполнение обязательств по размещенным ценным бумагам Эмитента, минимальны.
III. Подробная информация об эмитенте
3.1. История создания и развитие эмитента
3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
Полное фирменное наименование эмитента: Открытое акционерное общество "Золото Якутии"
Дата введения действующего полного фирменного наименования:
Сокращенное фирменное наименование эмитента: ОАО "Золото Якутии"
Дата введения действующего сокращенного фирменного наименования:

Фирменное наименование эмитента (наименование для некоммерческой организации) зарегистрировано как товарный знак или знак обслуживания
Сведения о регистрации указанных товарных знаков:
Свидетельство на товарный знак (знак обслуживания) №310366,  Приоритет товарного знака: 19 апреля 2006 года, Зарегистрировано в государственном реестре товарных знаков и обслуживания Российской Федерации 11 июля 2006 года
Все предшествующие наименования эмитента в течение времени его существования
Полное фирменное наименование: Акционерное общество открытого типа Чековый инвестиционный фонд "СахаИнвест"
Сокращенное фирменное наименование: АООТ ЧИФ "СахаИнвест"
Дата введения наименования: 18.08.1994
Основание введения наименования:
Решение I Конференции акционеров АООТ ЧИФ «СахаИнвест» от 08 апреля 1994 г. (Протокол № 1) об утверждении новой редакции устава, новая редакция устава зарегистрирована Администрацией г. Якутска (свидетельство о государственной регистрации № 5226)

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество Инвестиционный Фонд "СахаИнвест"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО ИФ "СахаИнвест"
Дата введения наименования: 15.07.1998
Основание введения наименования:
Решение об утверждении новой редакции устава общества, принятое общим собранием акционеров ОАО ИФ «СахаИнвест»  10.06.98 (протокол № 2-98), новая редакция устава зарегистрирована Якутским Городским представительством Министерства юстиции РС(Я) 15.07.98 (свидетельство о государственной регистрации № 7545)

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество Инвестиционная Фирма "СахаИнвест"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО ИФ "СахаИнвест"
Дата введения наименования: 07.06.2008
Основание введения наименования:
Решение общего собрания акционеров ОАО ИФ «СахаИнвест» об изменении наименования эмитента и утверждении новой редакции устава, принятое 30.05.08 (протокол № 1-2008 от 02.06.08), новая редакция устава зарегистрирована МИФНС № 5 по РС (Я) 07.06.08 (свидетельство о государственной регистрации  серии 14 № 001635075)

3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента
Данные о первичной государственной регистрации
Номер государственной регистрации: 2240
Дата государственной регистрации: 23.10.1992
Наименование органа, осуществившего государственную регистрацию: Администрация города Якутска Республики Саха (Якутия)
Данные о регистрации юридического лица:
Основной государственный регистрационный номер юридического лица: 1021401045038
Дата внесения записи о юридическом лице, зарегистрированном до 1 июля 2002 года, в единый государственный реестр юридических лиц: 18.07.2002
Наименование регистрирующего органа: Инспекция МНС России по г. Якутску республики Саха (Якутия)
3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
Эмитент создан на неопределенный срок
Краткое описание истории создания и развития эмитента. Цели создания эмитента, миссия эмитента (при наличии), и иная информация о деятельности эмитента, имеющая значение для принятия решения о приобретении ценных бумаг эмитента:
Эмитент создан и прошел государственную регистрацию в Администрации г. Якутска 23 октября 1992 года. Затем Эмитент получил лицензию №1 Республиканского комитета по управлению государственным имуществом в качестве специализированного института (ЧИФ) по работе с приватизационными чеками. С 1 июля 1994 года в соответствии с решением первой конференции акционеров Эмитент, в связи с завершением процесса оборота приватизационных чеков и руководствуясь целью сокращения нормативов затрат фонда, перешел в статус инвестиционного фонда. С 10 июня 1998 г. в соответствии с решением общего собрания акционеров Эмитент в виду несовершенства законодательства в тех вопросах, которые регулируют деятельность институтов коллективного инвестирования, перешел в статус инвестиционной компании с более широкими возможностями деятельности на фондовом рынке. Наличие лицензии Федеральной комиссии по рынку ценных бумаг при Правительстве РФ (№000-02129-111000 от 19.04.99) на осуществление брокерской, дилерской деятельности и деятельности по управлению ценными бумагами позволило увеличить обороты, расширить спектр финансовых услуг и, тем самым, получать больший доход. 
Таким образом, с 1992 года Эмитент прошел все этапы формирования отечественного рынка ценных бумаг. За эти годы фирма стала одним из наиболее опытных и крупных операторов республиканского и российского фондового рынка, обладая стабильной финансовой устойчивостью. За годы деятельности осуществлен процесс преобразования от статуса чекового инвестиционного фонда до инвестиционной фирмы, что было, прежде всего, связано с эволюцией законодательства в тех вопросах, которые регулировали деятельность институтов коллективного инвестирования. Сфера интересов Эмитента охватывала наиболее перспективные направления развития фондового рынка и ценных бумаг предприятий Республики Саха (Якутия). Эмитент активно работал как с государственными, так и с корпоративными ценными бумагами российских и республиканских Эмитентов. 
Деятельность Эмитента прямым образом способствовала созданию, становлению и развитию инфраструктуры рынка ценных бумаг РС (Я). При содействии и непосредственном участии Эмитента в республике были созданы единая депозитарная система, республиканский Специализированный регистратор "Якутский Фондовый Центр". В 2005г. фирма прекратила профессиональную деятельность на фондовом рынке, и с этого момента  Эмитент начал работу в области недропользования, которая является одним из приоритетных областей экономики не только в республике, но и в мире. Первым конкретным выполнением этой программы развития Эмитента стало приобретение в собственность горнодобывающей компании «Амазаркан». 
В 4 квартале 2007 г. внеочередным общим собранием акционеров ОАО ИФ «СахаИнвест»было  принято решение о присоединении ОАО АПЮК «Золото Якутии» к ОАО ИФ «СахаИнвест» на условиях, предусмотренным договором присоединения. В состав новой структуры вошли все действующие бизнес-направления ОАО ИФ «СахаИнвест» и ОАО АПЮК «Золото Якутии». Основная цель присоединения – создание крупного ювелирного предприятия, способного достойно представлять республику на российском и международном рынках ювелирных изделий. 
22 февраля 2008 г. завершился процесс присоединения ОАО АПЮК «Золото Якутии» к ОАО ИФ «СахаИнвест» - в единый государственный реестр юридических лиц была внесена запись о реорганизации ОАО ИФ «СахаИнвест» в форме присоединения ОАО АПЮК «Золото Якутии».
30 мая 2008 г. на годовом общем собрании акционеров было принято решение об изменении фирменного наименования ОАО Инвестиционная Фирма «СахаИнвест» на ОАО «Золото Якутии» в связи с изменением основного вида деятельности Эмитента.
3.1.4. Контактная информация
Место нахождения: 677000 Россия, Республика Саха (Якутия), г.Якутск, Толстого 20
Место нахождения эмитента
677000 Россия, Республика Саха (Якутия), г. Якутск, Толстого 20
Телефон: (4112) 42-06-10
Факс: (4112) 42-05-56
Адрес электронной почты: info@yazoloto.ru

Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой (на которых) доступна информация об эмитенте, выпущенных и/или выпускаемых им ценных бумагах: www.zolotoyakutii.ru

3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
1435028437
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
Эмитент не имеет филиалов и представительств
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента
Основное отраслевое направление деятельности эмитента согласно ОКВЭД.: 36.22.5

Коды ОКВЭД	
13.20.4	
13.20.41	
14.50.21	
14.50.22	
36.2	
36.22.3	
36.22.4	
65.23.1	
51.47.34	
51.52.23	
51.56.3	
52.48.21	
52.48.22	
70.20.2	
74.20.2	
74.20.3	

3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
Информация не указывается в отчете за 4 квартал
3.2.3. Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента
Информация не указывается в отчете за 4 квартал
3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
Основные рынки, на которых эмитент осуществляет свою деятельность:
Продукция ОАО «Золото Якутии» реализуется конечным потребителям в 55 регионах РФ.
Основными регионами реализации продукции Общества являются: Республика Саха (Якутия), г. Москва и Московская область, г. Санкт-Петербург, Иркутская область, Самарская область и пр.
Факторы, которые могут негативно повлиять на сбыт эмитентом его продукции (работ, услуг), и возможные действия эмитента по уменьшению такого влияния:
Страновые и региональные риски - это риски, связанные с экономической открытостью России, ее регионов, и вовлеченностью в мировую экономическую систему и вследствие этого чувствительность к мировым финансово-экономическим показателям.
В течение 2009-2010 гг. в экономике наблюдался посткризисный синдром, вызванный мировым кризисом 2008 г., характеризующийся ужесточением условий в финансово-кредитной сфере, стагнацией производства и сбыта, выбытием многих участников рынка и многими другими негативными результатами кризиса. 
Рост инфляции, ухудшение благосостояния населения, как следствие изменение системы потребностей покупателей (падение спроса на ювелирные изделия), вступление России в ВТО, рост объема ювелирных изделий по низкой цене, поставляемых из стран Азии, увеличение стоимости сырья для производства ювелирных изделий, неудовлетворительное состояние инфраструктуры в некоторых регионах, особенно транспортного сообщения, систем связи и снабжения электроэнергией, негативные факторы техногенного и природного характера – это все риски странового и регионального масштаба. 
В случае возникновения одного или нескольких вышеперечисленных рисков ОАО «Золото Якутии» предпримет все возможные меры по нивелированию сложившихся негативных изменений. 
Рыночный риск - риск падения стоимости активов, которыми владеет ОАО «Золото Якутии», снижение рыночного уровня цен на ювелирные изделия, ставок аренды или иных доходов, получаемых ОАО «Золото Якутии» по своим проектам в результате ухудшения рыночной конъюнктуры. Вот уже на протяжении нескольких лет ОАО «Золото Якутии» планомерно диверсифицирует свой бизнес, вкладывая средства в разнородные активы, тем самым уменьшая рыночные риски.
Финансовые риски - это риски, которые включают:
-	Кредитный риск;
-	Валютный риск;
-	Риск изменения процентных ставок;
-	Риск ликвидности (денежные риски).
Кредитный риск - риск неисполнения своих обязательств по контракту и, вследствие этого, возникновение у другой стороны финансового убытка. ОАО «Золото Якутии» полностью контролирует уровень привлеченных средств со своими возможностями, активы ОАО «Золото Якутии» в несколько  раз превышают заемные средства, доходность по текущим операциям превышает процентные выплаты, используются различные финансовые инструменты, в том числе рефинансирование краткосрочных кредитов. 
Валютный риск - риск, обусловленный резкими колебаниями курса рубля относительно иностранных валют. ОАО «Золото Якутии» стремится, по мере возможности, избежать или сводить к минимуму негативные последствия данного риска, проводя оперативный мониторинг курса валют и конвертацию имеющихся валютных обязательств. 
Процентный риск - данный риск связан с вероятностью изменения процентных ставок по долговым инструментам, что ведет к уменьшению или увеличению их стоимости. Все долговые инструменты Общества, находящиеся в обращении, имеют фиксированную ставку. Руководство ОАО «Золото Якутии» планирует в будущем по-прежнему осуществлять заимствования по фиксированной ставке. 
Риск ликвидности (денежный риск) - риск того, что ОАО «Золото Якутии» не сможет оплатить все обязательства при наступлении срока их погашения. ОАО «Золото Якутии»  осуществляет тщательное управление и контроль за состоянием ликвидности, разработана система планирования бюджета и денежных доходов с целью обеспечения необходимых средств для удовлетворения своих финансовых потребностей.
Руководство контролирует эти виды рисков посредством анализа по срокам погашения, определяя стратегию на следующий финансовый год. ОАО «Золото Якутии» прилагает максимальные усилия, чтобы гарантировать существенную долю своих будущих потребностей в финансировании посредством долгосрочных займов, обеспечивая значительный объем финансирования за счет собственного капитала.
Правовой риск - риск, обусловленный изменением существующего законодательства и нормативных процедур, появлением дополнительных требований властей. В целях минимизации правовых рисков ОАО «Золото Якутии» проводит предварительную правовую экспертизу всех аспектов и этапов реализации проектов. 
Риски, связанные с деятельностью Общества - это риски, свойственные исключительно ОАО «Золото Якутии».
Операционный риск - риск возникновения убытков, потери ОАО «Золото Якутии» инвестиций в результате ошибок или неверного осуществления своих операций. В целях снижения операционного риска в ОАО «Золото Якутии» введены процедуры принятия решений и осуществления контроля, включающие: подготовку бюджетов расходов, системы контроля за движением денежных средств, а также процедуры подготовки периодической отчетности. 
Риски, связанные с техническим отказом и выходом из строя оборудования. Деятельность ОАО «Золото Якутии» по производству ювелирных изделий сопряжена с неблагоприятным влиянием многих факторов, включая поломку или отказ оборудования, проблемы при осуществлении технологических процессов, соответственно снижение производственных показателей. Вместе с тем, ОАО «Золото Якутии» осуществляет системный контроль за состоянием техники и проводит ее реконструкцию и модернизацию, что снижает подобного рода риски.
Риски в области охраны труда
Специфика труда на основных производствах Общества предполагает наличие серьезной профессиональной подготовки персонала, в том числе в области охраны труда. Несчастные случаи на производственных объектах могут являться источником возникновения угроз здоровью и жизни людей, временных приостановок работ, имущественного ущерба. Для снижения указанных рисков в Обществе разработана и реализуется система управления промышленной безопасностью и охраной труда.
В Обществе постоянно проводится работа по подготовке и повышению квалификации специалистов по охране труда, инструктаж и обучение работников безопасным приемам и методам работы.
Система риск-менеджмента ОАО «Золото Якутии» строится на понимании простых постулатов: наибольшие потери от реализации рисков всегда несут акционеры-собственники и клиенты. Соответственно в качестве принципиальных глобальных целей системы риск-менеджмента ОАО «Золото Якутии» выдвигает следующие:
-	защита капитала в интересах акционеров за счет обеспечения приемлемой величины риска при максимально возможном уровне рентабельности;
-	защита интересов клиентов путем обеспечения финансовой устойчивости Общества и необходимой доходности финансовых операций.
На основе этого общего подхода  проводится аудит рисков по каждому конкретному направлению бизнеса, во всех структурных подразделениях, а также в целом по ОАО «Золото Якутии».
Управление рисками 
-	Разработка на регулярной основе предложений ОАО «Золото Якутии» о предельно допустимых значениях риска, принимаемых Обществом при заданном уровне рентабельности.
-	Разработана модель работы по оптимистическому и пессимистическому  варианту в рамках антикризисной Программы Общества.
-	Регулярная оценка деятельности подразделений Общества с учетом принимаемых ими рисков.

3.2.5. Сведения о наличии у эмитента разрешений (лицензий) или допусков к отдельным видам работ
Эмитент не имеет разрешений (лицензий) сведения которых обязательно указывать в ежеквартальном отчете
3.2.6. Сведения о деятельности отдельных категорий эмитентов эмиссионных ценных бумаг
3.2.7. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых
Основной деятельностью эмитента не является добыча полезных ископаемых
3.2.8. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является оказание услуг связи
Основной деятельностью эмитента не является оказание услуг связи
3.3. Планы будущей деятельности эмитента
- Расширение ассортимента ювелирной продукции, предлагаемой на рынке, в  пользу легковесных изделий из полудрагоценных камней за счет сокращения ассортиментной матрицы золотых изделий с драгоценными камнями.
- Концентрация на эффективности управления запасами.
- Дальнейшее взаимодействие с банками-кредиторами по реструктуризации задолженности Общества на фоне снижения ставки рефинансирования Центрального Банка России и общей положительной динамики условий финансово-кредитного рынка.
- Дальнейшее снижение кредиторской задолженности перед банками.
- Дальнейшая оптимизация управленческих и коммерческих расходов.
- Дальнейшая реализация непрофильной недвижимости, средства от продажи будут направлены на снижение кредиторской задолженности.
3.4. Участие эмитента в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях
Эмитент не участвует в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях
3.5. Подконтрольные эмитенту организации, имеющие для него существенное значение
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Промкомплект"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Промкомплект"
Место нахождения
677000 Россия, Республика Саха (Якутия), город Якутск, Ново-покровский тракт 5 километр
ИНН: 1435113763
ОГРН: 1021401064354

Основание (основания), в силу которого эмитент осуществляет контроль над подконтрольной организацией (участие в подконтрольной эмитенту организации, заключение договора доверительного управления имуществом, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной эмитенту организации):
Эмитент имеет право распоряжаться более чем 20 процентами общего количества голосов, приходящихся на акции (вклады, доли), составляющие уставный (складочный) капитал данного лица.
Признак осуществления эмитентом контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право распоряжаться более 50 процентов голосов в высшем органе управления подконтрольной эмитенту организации
Вид контроля: прямой контроль
Доля эмитента в уставном капитале подконтрольной организации, %: 100
Доля подконтрольной организации в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих подконтрольной организации, %: 0
Описание основного вида деятельности общества:
Добыча алмазов. Данные отсутствуют

Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Жирков Тимур Николаевич	0.0005	0.0005	

Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен
Согласно решению Арбитражного суда РС(Я) в отношении ООО "Промкомплект" введено конкурсное производство (Дело № А58-2539/11)

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ОРТО-ХАУЗ"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ОРТО-ХАУЗ"
Место нахождения
121009 Россия, город Москва, пер. Прямой 3 стр. 1
ИНН: 7704544970
ОГРН: 1057746094724

Основание (основания), в силу которого эмитент осуществляет контроль над подконтрольной организацией (участие в подконтрольной эмитенту организации, заключение договора доверительного управления имуществом, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной эмитенту организации):
Эмитент имеет право распоряжаться более чем 20 процентами общего количества голосов, приходящихся на акции (вклады, доли), составляющие уставный (складочный) капитал данного лица
Признак осуществления эмитентом контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право распоряжаться более 50 процентов голосов в высшем органе управления подконтрольной эмитенту организации
Вид контроля: прямой контроль
Доля эмитента в уставном капитале подконтрольной организации, %: 100
Доля подконтрольной организации в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих подконтрольной организации, %: 0
Описание основного вида деятельности общества:
Управление и эксплуатация нежилого фонда.

Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Мониев Борис Иванович	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Гелиос"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Гелиос"
Место нахождения
677000 Россия, Республика Саха (Якутия), город Якутск, Дзержинского 24
ИНН: 1435175174
ОГРН: 1061435050258

Основание (основания), в силу которого эмитент осуществляет контроль над подконтрольной организацией (участие в подконтрольной эмитенту организации, заключение договора доверительного управления имуществом, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной эмитенту организации):
Эмитент имеет право распоряжаться более чем 20 процентами общего количества голосов, приходящихся на акции (вклады, доли), составляющие уставный (складочный) капитал данного лица
Признак осуществления эмитентом контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право распоряжаться более 50 процентов голосов в высшем органе управления подконтрольной эмитенту организации
Вид контроля: прямой контроль
Доля эмитента в уставном капитале подконтрольной организации, %: 81.54
Доля обыкновенных акций, принадлежащих эмитенту, %: 81.54
Доля подконтрольной организации в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих подконтрольной организации, %: 0
Описание основного вида деятельности общества:
Деятельность в области передачи (трансляции) и распределения программ телевидения.

Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Иванов Георгий Иванович	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество Инвестиционная компания "СИС"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО ИК "СИС"
Место нахождения
677000 Россия, Республика Саха (Якутия), город Якутск, переулок Глухой 2 корп. 1
ИНН: 1435201096
ОГРН: 1081435004782

Основание (основания), в силу которого эмитент осуществляет контроль над подконтрольной организацией (участие в подконтрольной эмитенту организации, заключение договора доверительного управления имуществом, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной эмитенту организации):
Эмитент имеет право распоряжаться более чем 20 процентами общего количества голосов, приходящихся на акции (вклады, доли), составляющие уставный (складочный) капитал данного лица.
Признак осуществления эмитентом контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право распоряжаться более 50 процентов голосов в высшем органе управления подконтрольной эмитенту организации
Вид контроля: прямой контроль
Доля эмитента в уставном капитале подконтрольной организации, %: 100
Доля обыкновенных акций, принадлежащих эмитенту, %: 100
Доля подконтрольной организации в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих подконтрольной организации, %: 0
Описание основного вида деятельности общества:
данные отсутствуют

Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Данилов Александр Октябринович	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен
Согласно решению Арбитражного суда РС(Я) в отношении ОАО ИК "СИС" введено конкурсное производство (Дело № А58-889/11)

3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
3.6.1. Основные средства
Не указывается в отчете за 4 квартал
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Не указывается в отчете за 4 квартал
4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств
Не указывается в отчете за 4 квартал
4.3. Финансовые вложения эмитента
Не указывается в отчете за 4 квартал
4.4. Нематериальные активы эмитента
Не указывается в отчете за 4 квартал
4.5. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
Не указывается в отчете за 4 квартал
4.6. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
Рынок Республики Саха (Якутия) представлен тремя основными крупными производителями – ОАО «Золото Якутии», ООО «Драгоценности Якутии», ООО «ЭПЛ-Ювелир», выпускающими в совокупности около 75% всей ювелирной продукции из золота республики. При этом на долю ОАО «Золото Якутии» по итогам 2011 года приходится 26% общего количественного объема производства ювелирных изделий из золота ювелирных заводов республики. На рынке ювелирных изделий можно выделить 2 основные тенденции: диверсификация рынка и укрупнение предприятий. 
Кроме того, можно выделить следующие тенденции:
•	Рост доли изделий с использованием дорогих цветных камней;
•	Снижение доли изделий без камней;
•	Рост доли ювелирных изделий с бриллиантами;
•	Рост доли ювелирной продукции, рассчитанной на мужчин.
Говоря о динамике развития рынка, следует заметить зависимость ситуации на рынке от потенциальной возможности вступления России во всемирную торговую организацию (ВТО). В этом случае раздвинутся экономические границы для иностранных ювелирных компаний. В случае вступления России в ВТО и усиления конкуренции, с рынка будут вынуждены уйти до 70% малых предприятий. 
В целом, результаты деятельности эмитента соответствуют общим тенденциям рынка – увеличивается бриллиантовая группа изделий, уменьшается доля изделий без камней, внедряются новые модели, рассчитанные на мужчин.
4.6.1. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента
ОАО «Золото Якутии» проводит мониторинг ключевых факторов внутренней и внешней среды, направленный на выявление и учет в корпоративной стратегии основных трендов и стратегий. 
Факторы внешней среды: мировой финансовый кризис, негативно отразившийся на российском фондовом рынке также негативно сказался на деятельности ОАО «Золото Якутии»». Опытные специалисты эмитента приложили все усилия для минимизации отрицательного воздействия на деятельность эмитента. Рост цен на золото.
Факторы внутренней среды: необходимость финансового оздоровления Эмитента.
Система риск-менеджмента ОАО «Золото Якутии» строится на понимании двух простых постулатов: наибольшие потери от реализации рисков всегда несут акционеры-собственники и клиенты. Соответственно в качестве принципиальных глобальных целей системы риск-менеджмента Эмитент выдвигает следующие:
• защита капитала в интересах акционеров за счет обеспечения приемлемой величины риска при максимально возможном уровне рентабельности;
• защита интересов клиентов путем обеспечения финансовой устойчивости Эмитента и необходимой доходности финансовых операций.
Основные виды рисков ОАО «Золото Якутии»: риски бизнеса, кредитный риск, рыночный риск, операционный риск, страховой риск, риск ликвидности,
На основе этого общего подхода в Эмитенте проводится аудит рисков по каждому конкретному направлению бизнеса, во всех структурных подразделениях, а также в целом по Эмитенту.
Управление рисками
•	Разработка на регулярной основе предложений ОАО «Золото Якутии» о предельно допустимых значениях риска, принимаемых Эмитентом при заданном уровне рентабельности.
•	Управление рисками ОАО «Золото Якутии» в рамках утвержденной величины предельно допустимых значений рисков. 
•	Создание единой нормативно-методической базы в части управления рисками.
•	Регулярная оценка деятельности подразделений Эмитента с учетом принимаемых ими рисков.
•	Формирование централизованной службы риск-менеджмента фирмы с целью обеспечения ее эффективной деятельности, а также подготовки к переходу на МСФО, повышения инвестиционной привлекательности группы для российских и зарубежных инвесторов.
Основными планируемыми в 2012 году подходами к управлению рисками делятся на три принципиальные группы: страхование риска, продажа риска и финансирование риска. Модель риск-менеджмента также будет включать в себя разработку сценариев действия в случае реализации рисков. Сценарии будут разработаны для крупнейших рисков и включат перечень оперативных решений по их предотвращению, сроки принятия решений, описание системы принятия решений в ситуации реализации риска 
План мероприятий включает в себя:
•	Установить допустимые лимиты по рискам;
•	Использовать различные способы страхования наиболее крупных рисков (сверх допустимых лимитов); 
•	Разработать варианты действий в случае реализации рисков;
•	Определить список сотрудников, принимающих решения и ответственных за выполнение мероприятий;
•	Принять регламент мониторинга и обновления рейтинга рисков и внесения изменений в сценарии мероприятий; варианты преодоления последствий реализации рисков.
Существенные события/факторы, которые могут в наибольшей степени негативно повлиять на деятельность Эмитента – сбой в работе оборудования. Эмитент проводит профилактику оборудования.
Существенные события/факторы, которые могут улучшить результаты деятельности Эмитента – расширение системы сбыта ювелирной продукции, оптимизация производственного процесса. Проводятся мероприятия по оптимизации производственного процесса и увеличению производительности труда, принята концепция расширения розничной сети «Золото Якутии».
4.6.2. Конкуренты эмитента
Основными конкурентами Эмитента являются ООО «ЭПЛ-Ювелир», ООО «Драгоценности Якутии», ОАО «Алданзолото», ГУП «Комдрагметалл РС(Я)».
Конкурентные преимущества Эмитента: Эмитент выпускает ювелирные изделия массового спроса с драгоценными и полудрагоценными камнями и без вставок, и использует бриллианты собственного производства.
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
Полное описание структуры органов управления эмитента и их компетенции в соответствии с уставом (учредительными документами) эмитента:
В соответствии с п. 12.1. статьи 12 устава Эмитента Общество имеет следующие органы управления:
-   Общее собрание акционеров Общества;
-   Наблюдательный Совет;
-   Единоличный исполнительный орган (Генеральный директор) Общества.

В соответствии с п. 14.2.  статьи 14 устава эмитента к компетенции Общего собрания акционеров относятся следующие вопросы, которые не могут быть переданы на решение Наблюдательному Совету или Генеральному директору Общества:
- внесение изменений и дополнений в настоящий Устав или утверждение Устава Общества в новой редакции, принимаемое не менее чем тремя четвертями голосов, участвующих в собрании, кроме случаев, предусмотренных пп. 2-6 ст. 12 ФЗ «Об акционерных обществах»;
- реорганизация Общества, принимаемая не менее чем тремя четвертями голосов, участвующих в собрании;
- ликвидация Общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов, принимаемое не менее чем тремя четвертями голосов, участвующих в собрании;
- избрание членов Наблюдательного Совета, принимаемое посредством процедуры кумулятивного голосования;
- досрочное прекращение полномочий членов Наблюдательного Совета, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;
- определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций Общества и прав, предоставляемых этими акциями, принимаемое не менее чем тремя четвертями голосов, участвующих в собрании;
- увеличение уставного капитала Общества путем увеличения номинальной стоимости акций, принимаемое простым большинством голосов;
- увеличение уставного капитала Общества путем размещения дополнительных акций по открытой подписке в случае, если количество дополнительно размещаемых акций составляет более 25 процентов ранее размещенных Обществом обыкновенных акций, принимаемое не менее чем тремя четвертями голосов, участвующих в собрании; 
- увеличение уставного капитала Общества путем размещения дополнительных акций по закрытой подписке, принимаемое не менее чем тремя четвертями голосов, участвующих в собрании;
- уменьшение уставного капитала Общества путем уменьшения номинальной стоимости акций, путем погашения приобретенных Обществом акций, не реализованных в течение года с момента их приобретения, путем погашения выкупленных Обществом акций, а также путем погашения акций, право собственности на которые перешло к Обществу в связи с их не оплатой, принимаемое большинством в три четверти голосов, участвующих в собрании, только по предложению Наблюдательного совета Общества;
- уменьшение уставного капитала Общества путем приобретения Обществом части акций в целях сокращения их общего количества, принимаемое не менее чем тремя четвертями голосов, участвующих в собрании; 
- избрание членов Ревизионной комиссии Общества и досрочное прекращение их полномочий, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;
- утверждение аудитора Общества, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;
- утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности Общества, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) Общества, а так же распределение прибыли, в том числе выплата (объявление) дивидендов, и убытков Общества по результатам финансового года, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;
- определение порядка ведения Общего собрания акционеров Общества, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;
- дробление и консолидация акций, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;
- принятие решения об одобрении сделок, в совершении которых имеется заинтересованность, принимаемое в случаях и в порядке, предусмотренных п. 26.2. настоящего Устава;
- принятие решения об одобрении крупных сделок, принимаемое в случаях и в порядке, предусмотренных п.25.3., 25.4. настоящего Устава;
- приобретение Обществом размещенных акций в целях их погашения, принимаемое не менее чем тремя четвертями голосов, участвующих в собрании;
- принятие решения об участии в финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;
- утверждение внутренних документов, регулирующих деятельность органов Общества, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;
- размещение Обществом облигаций, конвертируемых в акции и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, если указанные облигации (иные эмиссионные ценные бумаги) размещаются посредством закрытой подписки или посредством открытой подписки, когда при открытой подписке конвертируемые облигации (иные эмиссионные ценные бумаги) могут быть конвертированы в обыкновенные акции Общества, составляющие более 25 процентов ранее размещенных обыкновенных акций, принимаемое не менее чем тремя четвертями голосов, участвующих в собрании; 
- принятие решения о возмещении за счет Общества расходов на подготовку и проведение внеочередного Общего собрания акционеров Общества в случае, когда в нарушение требований действующего законодательства РФ Наблюдательным Советом не принято решение о созыве внеочередного собрания и данное собрание созвано иными лицами. Решение принимается простым большинством голосов, участвующих в собрании;
-   избрание членов счетной комиссии и досрочное прекращение их полномочий;
- решение иных вопросов, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах» и не отнесенных настоящим Уставом к компетенции Наблюдательного Совета.

В соответствии с п. 19.1. статьи 19 устава эмитента в компетенцию Наблюдательного Совета входит решение вопросов общего руководства деятельностью Общества, за исключением вопросов, отнесенных Уставом к компетенции Общего собрания акционеров.
К компетенции Наблюдательного Совета относятся следующие вопросы:
- определение приоритетных направлений деятельности Общества;
- созыв годового и внеочередного Общих собраний акционеров, за исключением случаев, предусмотренных пунктом 8 статьи 55 Федерального закона «Об акционерных обществах»;
- утверждение повестки дня Общего собрания акционеров;
- определение даты составления списка лиц, имеющих право на участие в Общем собрании акционеров, и другие вопросы, отнесенные к компетенции Наблюдательного Совета в соответствии с положениями главы VII Федерального закона «Об акционерных обществах» и связанные с подготовкой и проведением Общего собрания акционеров;
- увеличение уставного капитала Общества путем размещения Обществом дополнительный акций за счет имущества Общества в пределах количества объявленных акций, определенных настоящим Уставом;
- увеличение уставного капитала Общества путем размещения Обществом дополнительных акций по открытой подписке в пределах количества объявленных акций, если количество дополнительно размещаемых акций составляет 25 и менее процентов ранее размещенных Обществом обыкновенных акций.
- размещение Обществом облигаций и иных эмиссионных ценных бумаг в случае, когда по условиям размещения данных облигаций и иных эмиссионных ценных бумаг они не являются конвертируемыми в акции Общества; 
- размещение Обществом облигаций, конвертируемых в акции и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, если указанные облигации (иные эмиссионные ценные бумаги) размещаются посредством открытой подписки и при этом конвертируемые облигации (иные эмиссионные ценные бумаги) могут быть конвертированы в обыкновенные акции Общества, составляющие 25 и менее процентов ранее размещенных обыкновенных акций. 
- определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах»;
- рекомендации по размеру дивиденда по акциям, форме и порядку его выплаты;
- использование резервного фонда и иных фондов Общества;
- утверждение внутренних документов Общества, за исключением внутренних документов Общества, регулирующих деятельность органов Общества;
- одобрение крупных сделок в случаях, предусмотренных настоящим Уставом;
- одобрение сделок, в совершении которых имеется заинтересованность в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах» и настоящим Уставом.
- утверждение регистратора Общества и условий договора с ним в случае передачи реестра акционеров Общества специализированному регистратору, а также расторжение договора с ним;
- избрание (переизбрание) Председателя Наблюдательного Совета;
- приобретение Обществом размещенных акций в целях их реализации в течение года с момента приобретения акций;
-  предварительное утверждение годовых отчетов Общества;
- заключение контракта (определение существенных условий контракта) с Генеральным директором;
- избрание Генерального директора и досрочное прекращение его полномочий;  
- иные вопросы, предусмотренные Федеральным законом «Об акционерных обществах» и настоящим Уставом.

В соответствии со статьей 21 Устава эмитента  Генеральный директор принимает решения по вопросам, не отнесенным Уставом к компетенции Общего собрания акционеров, Наблюдательного Совета. Генеральный директор без доверенности действует от имени Общества, в том числе представляет его интересы, совершает сделки от имени Общества, утверждает штаты, издает приказы и дает указания, обязательные для исполнения всеми работниками Общества. 

Деятельность Наблюдательного совета общества регулируется Положением о Наблюдательном совете Общества, утвержденным годовым общим собранием акционеров Эмитента (Протокол №1-2008 от 2.05.2008 г). Иные внутренние документы, регулирующие деятельность органов Эмитента, отсутствуют.

5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.2.1. Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента
ФИО: Федоров Александр Афанасьевич
(председатель)
Год рождения: 1955

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
1998	2012	ОАО «Золото Якутии»	Генеральный директор	
2006	2009	ОАО «Гелиос»	Генеральный директор	
2003	2012	ОАО «Золото Якутии»	член Наблюдательного совета	
2012	2013	ОАО «Золото Якутии»	Член Наблюдательного совета	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 9.26
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 9.26

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Салтанов Станислав Юрьевич
Год рождения: 1963

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2004	2009	ТУ Росимущества по РС(Я)	Начальник отдела	
2009	2010	Департамент имущественных отношений ГО "Город Якутск"	Зам.начальника	
2010	н.в.	ООО "Березка"	зам.директора	
2012	2013	ОАО "Золото Якутии"	Член Наблюдательного совета	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Жирков Тимур Николаевич
Год рождения: 1977

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2005	2008	ОАО ИФ «СахаИнвест»	Главный специалист организационно-правового управления	
2008	2012	ОАО «Золото Якутии»	Начальник юридического управления	
2006	2012	ООО "Юридический центр"	Генеральный директор	
2010	2011	ООО "Промкомплект"	Директор	
2010	2011	ООО "КомплектСервис"	Директор	
2012	2013	ОАО "Золото Якутии"	Член Наблюдательного совета	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.001
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.001

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):
Директор ООО "Промкомплект". Введена процедура наблюдения

ФИО: Захаров Владимир Николаевич
Год рождения: 1960

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2005	2005	ООО "Гелиос-ТВ"	1-й заместитель директора	
2005	2010	ООО "Гелиос-ТВ"	Директор	
2010	2010	ОАО «Золото Якутии»	Зам.начальника финансового управления	
2010	2011	ОАО «Золото Якутии»	Зам.генерального директора	
2012	ОАО «Золото Якутии»	Генеральный директор	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.00026
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.00026

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Бушуев Максим Витальевич
Год рождения: 1961

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
1997	2012	ЗАО «Сибирский холдинг»	Генеральный директор	
2003	2004	ОАО «Золото Якутии»	член Наблюдательного совета	
2005	2006	ОАО «Золото Якутии»	член Наблюдательного совета	
2008	2013	ОАО «Золото Якутии»	член Наблюдательного совета	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Егоров Егор Григорьевич
Год рождения: 1936

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
	2012	Институт региональной экономики РС (Я)	Директор	
2010	2013	ОАО "Золото Якутии"	член Наблюдательного совета	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.0023
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.0023

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Тресвятский Владислав Анатольевич
Год рождения: 1969

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
1999	2011	ОАО «Золото Якутии»	Заместитель генерального директора	
2003	2011	ООО "Либор"	Генеральный директор	
2005	2010	ООО "Промкомплект"	Генеральный директор	
2007	2011	ООО «ТоргМаркет»	Генеральный директор	
2007	2011	ООО «РеалМаркет»	Генеральный директор	
2005	2013	ОАО «Золото Якутии»	член Наблюдательного совета	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Вязнов Аркадий Эдуардович
Год рождения: 1960

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2001	2012	Саморегулируемая организация арбитражных управляющих «Авангард» (Якутский филиал)	Арбитражный управляющий	
2003	2009	ООО "РОССИБ"	Директор	
2005	2006	ОАО «Золото Якутии»	член Наблюдательного совета	
2007	2013	ОАО «Золото Якутии»	член Наблюдательного совета	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.0054
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.0054

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Прилуцкий Андрей Анатольевич
Год рождения: 1964

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2002	2010	ОАО "Золото Якутии"	Заместитель генерального директора	
2006	2008	ОАО ИК "СИС"	Генеральный директор	
2010	2013	ООО "Чароит"	Генеральный директор	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

5.2.2. Информация о единоличном исполнительном органе эмитента

ФИО: Захаров Владимир Николаевич
Год рождения: 1960

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2005	2005	ООО "Гелиос-ТВ"	1-й заместитель директора	
2005	2010	ООО "Гелиос-ТВ"	Директор	
2010	2010	ОАО «Золото Якутии»	Зам.начальника финансового управления	
2010	2011	ОАО «Золото Якутии»	Зам.генерального директора	
2012	ОАО «Золото Якутии»	Генеральный директор	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.00026
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.00026

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало
5.2.3. Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
Сведения о размере вознаграждения по каждому из органов управления (за исключением физического лица, осуществляющего функции единоличного исполнительного органа управления эмитента). Указываются все виды вознаграждения, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и (или) компенсации расходов, а также иные имущественные представления:
Совет директоров
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2012	
Вознаграждение за участие в работе органа управления	350	
Заработная плата		
Премии		
Комиссионные		
Льготы		
Компенсации расходов		
Иные виды вознаграждений		
ИТОГО		

Cведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году:
Членам Наблюдательного Совета Общества выплачивалось вознаграждение, согласно ст.14 Положения о Наблюдательном совете ОАО «Золото Якутии», утвержденного Общим собранием акционеров ОАО «Золото Якутии» от 21 мая 2010 г. (протокол №1-2010 от 21.05.2010)

5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Приводится полное описание структуры органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента и их компетенции в соответствии с уставом (учредительными документами) и внутренними документами эмитента.:
В соответствии со статьей 22 Устава эмитента контроль за финансово-хозяйственной деятельностью Общества осуществляется Ревизионной комиссией. Ревизионная комиссия избирается на годовом Общем собрании акционеров сроком до следующего годового Общего собрания акционеров в количестве трех человек. Полномочия отдельных членов или всего состава Ревизионной комиссии могут быть прекращены досрочно решением Общего собрания акционеров. Проверка (ревизия) финансово-хозяйственной деятельности Общества осуществляется по итогам деятельности Общества за год. Проверка (ревизия) финансово-хозяйственной деятельности Общества осуществляется также по инициативе самой Ревизионной комиссии Общества, Общего собрания акционеров, Наблюдательного Совета, по требованию акционера (акционеров) Общества, владеющего в совокупности не менее чем 10 процентами голосующих акций Общества по всем вопросам компетенции Общего собрания на дату предъявления требования. По требованию Ревизионной комиссии лица, занимающие должности в органах управления Общества, обязаны представить документы о финансово-хозяйственной деятельности Общества. Порядок деятельности Ревизионной комиссии регулируется внутренним документом Общества, утверждаемым Общим собранием  акционеров.
Служба внутреннего аудита в обществе не создана.

5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: Ревизионная комиссия
ФИО: Шестакова Лилия Петровна
Год рождения: 1977

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %:
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %:

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Сергучева Нина Павловна
(председатель)
Год рождения: 1961

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
1996	2012	ОАО "Якутский депозитарный центр"	Генеральный директор	
2003	2012	ОАО «Золото Якутии»	член Ревизионной комиссии	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.032
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.032

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Иванова Евгения Ермолаевна
Год рождения: 1955

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2002	2008	ООО ИК "СахаИнвест-Сервис"	Главный бухгалтер	
2008	2012	ОАО ИК "СИС"	Главный бухгалтер	
2004	2013	ОАО «Золото Якутии»	член Ревизионной комиссии	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.032
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.032

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):
Главный бухгалтер ОАО ИК "СИС". Введена процедура наблюдения

В случае наличия у эмитента службы внутреннего аудита или иного органа контроля за его финансово-хозяйственной деятельностью, отличного от ревизионной комиссии эмитента, в состав которого входят более 10 лиц, информация, предусмотренная настоящим пунктом, указывается по не менее чем 10 лицам, являющимися членами соответствующего органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, включая руководителя такого органа.
5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Сведения о размере вознаграждения по каждому из органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью. Указываются все виды вознаграждения, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и (или) компенсации расходов, а также иные имущественные представления, которые были выплачены эмитентом за период с даты начала текущего года и до даты окончания отчетного квартала:
Единица измерения: тыс. руб.
Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: Ревизионная комиссия
Вознаграждение за участие в работе органа контроля
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2012	
Вознаграждение за участие в работе органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента		
Заработная плата		
Премии		
Комиссионные		
Льготы		
Компенсации расходов		
Иные виды вознаграждений		
ИТОГО		

Cведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году:
Вознаграждения членам ревизионной комиссии не предусмотрены

Дополнительная информация:
Вознаграждения членам ревизионной комиссии не предусмотрены
5.7. Данные о численности и обобщенные данные о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
Не указывается в отчете за 4 квартал
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Эмитент не имеет обязательств перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале эмитента
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество лиц с ненулевыми остатками на лицевых счетах, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на дату окончания отчетного квартала: 205 846
Общее количество номинальных держателей акций эмитента: 2

Общее количество лиц, включенных в составленный последним список лиц, имевших (имеющих) право на участие в общем собрании акционеров эмитента (иной список лиц, составленный в целях осуществления (реализации) прав по акциям эмитента и для составления которого номинальные держатели акций эмитента представляли данные о лицах, в интересах которых они владели (владеют) акциями эмитента): 205 846
Дата составления списка лиц, включенных в составленный последним список лиц, имевших (имеющих) право на участие в общем собрании акционеров эмитента: 21.05.2012
Владельцы обыкновенных акций эмитента, которые подлежали включению в такой список: 205 846
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения о контролирующих таких участников (акционеров) лицах, а в случае отсутствия таких лиц - об их участниках (акционерах), владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
Участники (акционеры) эмитента, владеющие не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
Номинальный держатель
Информация о номинальном держателе:
Полное фирменное наименование: Небанковская кредитная организация закрытое акционерное общество «Национальный расчетный депозитарий»
Сокращенное фирменное наименование: НКО ЗАО «Национальный расчетный депозитарий»
Место нахождения
125009 Россия, город Москва, Средний Кисловский пер. 1 корп. 13 стр. 8
ИНН:
ОГРН:
Телефон: (495) 956-2790
Факс: (495) 232-0275
Адрес электронной почты: office@micex-nw.com

Сведения о лицензии профессионального участника рынка ценных бумаг
Номер: 177-12042-000100
Дата выдачи: 19.02.2009
Дата окончания действия:
Бессрочная
Наименование органа, выдавшего лицензию: ФКЦБ (ФСФР) России
Количество обыкновенных акций эмитента, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на имя номинального держателя: 1 152 196
Количество привилегированных акций эмитента, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на имя номинального держателя: 0

Номинальный держатель
Информация о номинальном держателе:
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество «Якутский депозитарный центр»
Сокращенное фирменное наименование: ОАО «ЯДЦ»
Место нахождения
677018 Россия, Республика Саха (Якутия), город Якутск, Глухой пер. 2 корп. 1
ИНН: 1435081832
ОГРН: 1021401046182
Телефон: (4112) 36-75-47
Факс: (4112) 36-75-25
Адрес электронной почты: ydc@sakha.ru

Сведения о лицензии профессионального участника рынка ценных бумаг
Номер: 014-06375-000100
Дата выдачи: 14.01.2003
Дата окончания действия:
Бессрочная
Наименование органа, выдавшего лицензию: ФКЦБ (ФСФР) России
Количество обыкновенных акций эмитента, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на имя номинального держателя: 173 024
Количество привилегированных акций эмитента, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на имя номинального держателя: 0

6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ('золотой акции')
Сведения об управляющих государственными, муниципальными пакетами акций
Указанных лиц нет
Лица, которые от имени Российской Федерации, субъекта Российской Федерации или муниципального образования осуществляют функции участника (акционера) эмитента
Указанных лиц нет
Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом - акционерным обществом ('золотой акции'), срок действия специального права ('золотой акции')
Указанное право не предусмотрено
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Ограничений на участие в уставном (складочном) капитале эмитента нет
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
Составы акционеров (участников) эмитента, владевших не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала эмитента, а для эмитентов, являющихся акционерными обществами, - также не менее 5 процентами обыкновенных акций эмитента, определенные на дату списка лиц, имевших право на участие в каждом общем собрании акционеров (участников) эмитента, проведенном за последний завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания отчетного квартала, а также за период с даты начала текущего года и до даты окончания отчетного квартала по данным списка лиц, имевших право на участие в каждом из таких собраний
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 30.06.2011
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Небанковская кредитная организация закрытое акционерное общество «Национальный расчетный депозитарий»
Сокращенное фирменное наименование: НКО ЗАО «Национальный расчетный депозитарий»
Место нахождения: г.Москва, Средний Кисловский пер. 1 корп.13, стр.8

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 62.2295
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 62.2295

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество «Якутский депозитарный центр»
Сокращенное фирменное наименование: ОАО «ЯДЦ»
Место нахождения:
ИНН: 1435081832
ОГРН: 1021401046182

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 9.3549
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 9.3549

6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
Указанных сделок не совершалось
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности
Не указывается в данном отчетном квартале
VII. Бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. Годовая бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента

Не указывается в данном отчетном квартале
7.2. Квартальная бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента

Не указывается в данном отчетном квартале
7.3. Сводная бухгалтерская (консолидированная финансовая) отчетность эмитента
7.4. Сведения об учетной политике эмитента
Учетная политика разработана на основании Федерального Закона «О бухгалтерском учете», Положения по бухгалтерскому учету «Учетная политика организации» ПБУ 1/98, утверждена приказом генерального директора от 30 декабря 2009г. 
В учетную политику, принятую эмитентом на текущий финансовый год в отчетном квартале изменения не вносились.
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
Не указывается в данном отчетном квартале
7.6. Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
Сведения о существенных изменениях в составе имущества эмитента, произошедших в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала
Существенных изменений в составе имущества эмитента, произошедших в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала не было
7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
В отношении ОАО "Золото Якутии" введена процедура наблюдения от 18.05.2012 г. (Дело № А58-1656/2012).
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Размер уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента на дату окончания последнего отчетного квартала, руб.: 92 477 650
Обыкновенные акции
Общая номинальная стоимость: 92 477 650
Размер доли в УК, %: 100
Привилегированные
Общая номинальная стоимость: 0
Размер доли в УК, %: 0
Указывается информация о соответствии величины уставного капитала, приведенной в настоящем пункте, учредительным документам эмитента:

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Изменений размера УК за данный период не было
8.1.3. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
Наименование высшего органа управления эмитента: Согласно п. 14.1. ст. 14 Устава эмитента высшим органом управления Общества является Общее собрание акционеров.
Порядок уведомления акционеров (участников) о проведении собрания (заседания) высшего органа управления эмитента:
Согласно ст. 17 устава общества сообщение о проведении Общего собрания акционеров, в том числе, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации Общества, должно быть сделано не позднее, чем за 30 дней до даты его проведения. В случаях, предусмотренных пунктами 2 и 8 статьи 53 ФЗ «Об акционерных обществах», сообщение о проведении внеочередного общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее, чем за 70 дней до дня его проведения. Акционеры о проведении годового Общего собрания акционеров Общества извещаются через средства массовой информации путем опубликования через газету. Наименование печатного издания  -  Республиканская общественно-политическая газета «Якутия». 
В течение 30 дней до даты проведения собрания акционеров, лицам, имеющим право на участие в собрании, должна быть предоставлена информация, предусмотренная Федеральным законом «Об акционерных обществах», п. 15.5. Устава и внутренним документом Общества, в порядке, предусмотренном ФЗ «Об акционерных обществах» Уставом и внутренним документом.
Данная информация должна быть доступна лицам, имеющим право на участие в Общем собрании акционеров, для ознакомления в помещении по месту расположения единоличного исполнительного органа Общества, предусмотренному Уставом и иных местах, адреса которых указаны в сообщении о проведении Общего собрания акционеров.
Лица (органы), которые вправе созывать (требовать проведения) внеочередного собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок направления (предъявления) таких требований:
Согласно п. 16.2. ст. 16 Устава эмитента внеочередное Общее собрание акционеров проводится по решению Наблюдательного Совета на основании его собственной инициативы, требования Ревизионной комиссии Общества, аудитора Общества, а также акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества на дату предъявления требования.
Согласно пункту 5 статьи 55 Федерального закона «Об акционерных обществах в случае, если требование о созыве внеочередного общего собрания акционеров исходит от акционеров (акционера), оно должно содержать имена (наименования) акционеров (акционера), требующих созыва такого собрания, и указание количества, категории (типа) принадлежащих им акций.
Требование о созыве внеочередного общего собрания акционеров подписывается лицами (лицом), требующими созыва внеочередного общего собрания акционеров.
Порядок определения даты проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента:
Согласно п. 15.2. ст. 15 Устава эмитента годовое Общее собрание акционеров проводится в срок, определяемый решением Наблюдательного Совета, который не может быть раньше, чем через два месяца и позднее чем через шесть месяцев после окончания финансового года.
Согласно п. 16.3. ст. 16 Устава эмитента внеочередное Общее собрание акционеров, созываемое по требованию лиц, поименованных в п.16.2. Устава должно быть проведено в течение 40 дней с момента предъявления соответствующего требования.
Если предлагаемая повестка дня внеочередного Общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании Наблюдательного Совета, то такое Общее собрание должно быть проведено в течение 70 дней с момента предъявления соответствующего требования.
Лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок внесения таких предложений:
Согласно п. 15.4. Устава эмитента акционеры (акционер), являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 (двух) процентов голосующих акций Общества, вправе внести вопросы в повестку дня годового Общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в Наблюдательный Совет, Ревизионную комиссию (ревизора), счетную комиссию Общества, число которых не может превышать количественный состав соответствующего органа, установленный настоящим Уставом, а также кандидата на должность единоличного исполнительного органа. Такие предложения должны поступить в Общество не позднее чем за 30 дней после окончания финансового года.
Согласно п. 15.5. Устава эмитента предложение в повестку дня годового или внеочередного Общего собрания акционеров о выдвижении кандидатов в органы управления и контроля Общества должно содержать следующие сведения о каждом кандидате в органы Общества:
-	имя каждого предлагаемого кандидата; 
-	возраст кандидата;
-	сведения об образовании кандидата;
-	сведения о профессиональной деятельности кандидата за последние 5 лет;
-	наименование органа, для избирания в который он предлагается;
-	иные сведения, предусмотренные действующим законодательством РФ и внутренним документом, регулирующим порядок созыва и проведения Общего собрания акционеров.
Согласно статье 53 Федерального закона «Об акционерных обществах» в случае, если предлагаемая повестка дня внеочередного общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании членов совета директоров (наблюдательного совета) общества, акционеры (акционер) общества, являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций общества, вправе предложить кандидатов для избрания в совет директоров (наблюдательный совет) общества, число которых не может превышать количественный состав совета директоров (наблюдательного совета) общества. Такие предложения должны поступить в общество не менее чем за 30 дней до даты проведения внеочередного общего собрания акционеров, если уставом общества не установлен более поздний срок.
Предложение о внесении вопросов в повестку дня общего собрания акционеров и предложение о выдвижении кандидатов вносятся в письменной форме с указанием имени (наименования) представивших их акционеров (акционера), количества и категории (типа) принадлежащих им акций и должны быть подписаны акционерами (акционером).
 Предложение о внесении вопросов в повестку дня общего собрания акционеров должно содержать формулировку каждого предлагаемого вопроса, а предложение о выдвижении кандидатов - имя и данные документа, удостоверяющего личность (серия и (или) номер документа, дата и место его выдачи, орган, выдавший документ), каждого предлагаемого кандидата, наименование органа, для избрания в который он предлагается, а также иные сведения о нем, предусмотренные уставом или внутренними документами общества. Предложение о внесении вопросов в повестку дня общего собрания акционеров может содержать формулировку решения по каждому предлагаемому вопросу.
Лица, которые вправе ознакомиться с информацией (материалами), предоставляемыми для подготовки и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок ознакомления с такой информацией (материалами):
Согласно п. 17.2. ст. 17 Устава эмитента в течение 30 дней до даты проведения собрания акционеров, лицам, имеющим право на участие в собрании, должна быть предоставлена информация, предусмотренная Федеральным законом «Об акционерных обществах», п. 15.5. Устава и внутренним документом Общества, в порядке, предусмотренном ФЗ «Об акционерных обществах» Уставом и внутренним документом.
Данная информация должна быть доступна лицам, имеющим право на участие в Общем собрании акционеров, для ознакомления в помещении по месту расположения единоличного исполнительного органа Общества, предусмотренному Уставом и иных местах, адреса которых указаны в сообщении о проведении Общего собрания акционеров.
В соответствии с Федеральным законом «Об акционерных обществах» к лицам, которые вправе ознакомиться с информацией (материалами), предоставляемыми для подготовки и проведения общего собрания акционеров Эмитента, относятся лица, имеющие право  на участие в общем собрании акционеров. Список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, составляется на основании данных реестра акционеров общества.
Порядок оглашения (доведения до сведения акционеров (участников) эмитента) решений, принятых высшим органом управления эмитента, а также итогов голосования:
Согласно пункту 4 статьи 62 Федерального закона «Об акционерных обществах» решения, принятые общим собранием акционеров, а также итоги голосования оглашаются на общем собрании акционеров, в ходе которого проводилось голосование, или доводятся не позднее 10 дней после составления протокола об итогах голосования в форме отчета об итогах голосования до сведения лиц, включенных в список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, в порядке, предусмотренном для сообщения о проведении общего собрания акционеров.
8.1.4. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
Список коммерческих организаций, в которых эмитент на дату окончания последнего отчетного квартала владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Гелиос"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Гелиос"
Место нахождения
677000 Россия, Республика Саха (Якутия), город  Якутск, Дзержинского 24
ИНН: 1435175174
ОГРН: 1061435050258
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 81.54
Доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций такого акционерного общества, %: 81.54
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ОРТО-ХАУЗ"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ОРТО-ХАУЗ"
Место нахождения
121009 Россия, г.Москва, Прямой 3 стр. 1
ИНН: 7704544970
ОГРН: 1057746094724
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество Инвестиционная компания "СИС"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО ИК "СИС"
Место нахождения
677007 Россия, Республика Саха (Якутия), город Якутск, Глухрй пер. 2 корп. 1
ИНН: 1435201096
ОГРН: 1081435004782
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100
Доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций такого акционерного общества, %: 100
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "СахаИнтернет"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "СахаИнтернет"
Место нахождения
677007 Россия, Республика Саха (Якутия) город Якутск, Глухой пер. 2 корп. 1
ИНН:
ОГРН:
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 19.46
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "СахаИнвестБрок"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "СахаИнвестБрок"
Место нахождения
677007 Россия, Республика Саха(Якутия), город Якутск, Глухой пер. 2 корп. 1
ИНН:
ОГРН:
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 19
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.35
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.35

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Промкомплект"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Промкомплект"
Место нахождения
677000 Россия, Республика Саха (Якутия), город Якутск, Новопокровский тр. 5 км.
ИНН: 1435113763
ОГРН: 1021401064354
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Востоксибсантехмонтаж"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Востоксибсантехмонтаж"
Место нахождения
678922 Россия, Республика Саха (Якутия)  город Нерюнгри, Транспортный проезд 2
ИНН:
ОГРН:
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 12.54
Доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций такого акционерного общества, %: 12.54
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Черное море"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Черное море"
Место нахождения
630099 Россия, г.Новосибирск, Горького 89
ИНН:
ОГРН:
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 5
Доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций такого акционерного общества, %: 5
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

8.1.5. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
За отчетный квартал
Указанные сделки в течение данного периода не совершались
8.1.6. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
Известных эмитенту кредитных рейтингов нет
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
Категория акций: обыкновенные
Номинальная стоимость каждой акции (руб.): 50

Количество акций, находящихся в обращении (количество акций, которые не являются погашенными или аннулированными): 1 849 553
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены или находятся в процессе размещения (количество акций дополнительного выпуска, государственная регистрация которого осуществлена, но в отношении которого не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах дополнительного выпуска или не представлено уведомление об итогах дополнительного выпуска в случае, если в соответствии с Федеральным законом «О рынке ценных бумаг» государственная регистрация отчета об итогах дополнительного выпуска акций не осуществляется): 0
Количество объявленных акций: 1 849 553
Количество акций, поступивших в распоряжение (находящихся на балансе) эмитента: 0
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента: 0

Выпуски акций данной категории (типа):

Дата государственной регистрации	Государственный регистрационный номер выпуска	
24.01.2008	1-02-20624-F	

Права, предоставляемые акциями их владельцам:
В соответствии с п. 7.2. ст. 7 Устава эмитента каждый акционер – владелец обыкновенных акций Общества имеет право:
7.2.1. участвовать в Общем собрании акционеров Общества в порядке, предусмотренном действующим законодательством РФ;
7.2.2. получать дивиденды в порядке, предусмотренном действующим законодательством РФ и  Уставом, в случае их объявления Обществом;
7.2.3. получать часть имущества Общества в случае его ликвидации.
7.2.4. получать доступ к документам, предусмотренным п.1 ст.89 Федерального закона «Об акционерных обществах»;
7.2.5. требовать у Общества (или его регистратора) подтверждения прав акционера на акции путем выдачи ему выписки из реестра акционеров Общества;
	7.2.6. получать у  Общества (или его регистратора) информацию о всех записях на его лицевом счете, а также иную информацию, предусмотренную правовыми актами РФ, устанавливающими порядок ведения реестра акционеров;
	7.2.7. отчуждать принадлежащие ему акции без согласия других акционеров и Общества;
	7.2.8. требовать выкупа Обществом всех или части принадлежащих акционеру акций в случаях и в порядке, предусмотренных действующим законодательством РФ;	
7.2.9. продать акции Обществу, а Общество обязано их приобрести, в случае, если Обществом принято решение о приобретении данных акций;
7.3. Акционеры (акционер), являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций Общества вправе внести вопросы в повестку дня годового Общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в органы управления и контроля Общества. При подготовке внеочередного Общего собрания акционеров с повесткой дня об избрании Наблюдательного Совета посредством кумулятивного голосования, указанные акционеры (акционер) вправе предложить кандидатов для избрания в Наблюдательный Совет.
7.4. Акционеры (акционер), являющиеся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества вправе требовать от Наблюдательного Совета созыва внеочередного Общего собрания акционеров. В случае, если в течение установленного действующим законодательством РФ и настоящим Уставом срока Наблюдательным Советом  не принято решение о созыве внеочередного Общего собрания акционеров или принято решение об отказе в его созыве, внеочередное собрание может быть созвано указанными акционерами.
7.5. Акционер (акционеры) владеющие в совокупности не менее 10 процентами голосующих акций Общества вправе во всякое время требовать проведения ревизии финансово-хозяйственной деятельности Общества. 
7.6. Акционеры имеют преимущественное право приобретения размещаемых Обществом посредством открытой подписки дополнительных акций в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им акций этой категории.
7.7. Акционеры – владельцы обыкновенных акций Общества имеют иные права, предусмотренные действующим законодательством РФ, иными правовыми актами РФ, изданными в пределах их полномочий, а также  Уставом.
Иные сведения об акциях, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:
24.01.08 аннулированы государственные регистрационные номера следующих выпусков обыкновенных именных бездокументарных акций: 1-04-20624-F от 12.07.01 и 1-05-20624-F от 05.04.02, указанным выпускам присвоен государственный регистрационный номер 1-02-20624-F от 24.01.08. По отношению к выпуску ценных бумаг была осуществлена государственная регистрация дополнительного выпуска ценных бумаг: государственный регистрационный номер дополнительного выпуска: 1-02-20624-F-002D, дата государственной регистрации выпуска: 24.01.08.

8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены
Указанных выпусков нет
8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых не являются погашенными
Указанных выпусков нет
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям эмитента с обеспечением, а также об условиях обеспечения исполнения обязательств по облигациям эмитента с обеспечением
Эмитент не регистрировал проспект облигаций с обеспечением, допуск к торгам на фондовой бирже биржевых облигаций не осуществлялся
8.4.1. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием
Эмитент не размещал облигации с ипотечным покрытием, обязательства по которым еще не исполнены
8.5. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента

Лицо, осуществляющее ведение реестра владельцев именных ценных бумаг эмитента: регистратор
Сведения о регистраторе
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Республиканский Специализированный Регистратор Якутский фондовый центр"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО РСР "ЯФЦ"
Место нахождения: Республика Саха(Якутия), 677007, г. Якутск, Глухой пер., 2/1
ИНН: 1435001668
ОГРН: 1021401046160

Данные о лицензии на осуществление деятельности по ведению реестра владельцев ценных бумаг
Номер: 10001-00309
Дата выдачи: 19.03.2004
Дата окончания действия:
Бессрочная
Наименование органа, выдавшего лицензию: ФКЦБ (ФСФР) России
Дата, с которой регистратор осуществляет ведение реестра  владельцев ценных бумаг эмитента: 28.02.2008

8.6. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
1. Налоговый кодекс Российской Федерации, ч.1, № 146-ФЗ от 31 июля 1998 года.
2. Налоговый кодекс Российской Федерации, ч.2, № 117-ФЗ от 05 августа 2000 года.
3. Закон РСФСР от 26 июня 1991 года  № 1488-1  «Об инвестиционной деятельности в РСФСР».
4. Федеральный закон от 9 июля 1999 года № 160-ФЗ «Об иностранных инвестициях в Российской Федерации».
5. Федеральный закон от 22 апреля 1996 года № 39-ФЗ «О рынке ценных бумаг».
6. Федеральный закон от 10 декабря 2003 года № 173-ФЗ «О валютном регулировании и валютном контроле».
7. Федеральный закон «О центральном Банке Российской Федерации (Банке России)» № 86-ФЗ от 10 июля 2002 года.
8. Федеральный закон «О противодействии легализации (отмыванию) доходов, полученных преступным путем, и финансированию терроризма» от 07 августа 2001 года № 115-ФЗ.
9. Федеральный закон «Об инвестиционной деятельности в Российской Федерации, осуществляемой в форме капитальных вложений» от 25 февраля 1999 года № 39-ФЗ.
10. Международные договоры Российской Федерации по вопросам избежания двойного налогообложения.
11. Иные законодательные акты Российской Федерации.
8.7. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
I. Налогообложение доходов юридических лиц по размещенным ценным бумагам в виде дивидендов.

1. Категории владельцев ценных бумаг:Юридические лица -налоговые резиденты РФ	
1.1. Наименование дохода по размещенным ценным  бумагам: Дивиденды
1.2. Наименование налога на доход по ценным бумагам: Налог на прибыль организаций
1.3. Ставка налога: 9%
1.4. Порядок и сроки  уплаты налога: Налоги с доходов в виде дивидендов взимаются у источника выплаты этих  доходов и перечисляются в бюджет налоговым агентом, осуществившем выплату, в течение 10 дней со дня выплаты дохода.
1.5. Особенности порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг: Общая сумма налога с суммы дивидендов определяется с разницы между суммой дивидендов,   подлежащих  распределению между акционерами-резидентами, и суммой дивидендов, полученных самим налоговым агентом за отчетный период. В случае, если полученная разница отрицательна, то не возникает обязанности по уплате налога и не производится возмещение из бюджета. Сумма налога, подлежащая удержанию из доходов налогоплательщика получателя дивидендов,  исчисляется исходя из общей суммы налога и доли каждого налогоплательщика в общей сумме дивидендов.
1.6. Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов: Глава 25 Налогового Кодекса РФ «Налог на прибыль организаций»

2. Категории владельцев ценных бумаг: Иностранные юридические лица - (нерезиденты), получающие доходы от источников, находящихся на территории РФ
2.1.Наименование дохода по размещенным ценным  бумагам: Дивиденды
2.2. Налог на прибыль организаций
2.3. Ставка налога: 15%
2.4.Порядок и сроки  уплаты налога: Налоги с доходов в виде дивидендов взимаются у источника выплаты этих  доходов и перечисляются в бюджет налоговым агентом, осуществившем выплату, в течение 10 дней со дня выплаты дохода.
2.5. Устранение двойного налогообложения.  Для освобождения от налогообложения получения  налоговых вычетов или иных  налоговых привилегий налогоплательщик должен представить в органы Министерства Российской Федерации по налогам и сборам официальное подтверждение того, что он является резидентом государства, с которым Российская Федерация заключила  действующий в течение соответствующего  налогового периода (или его части) договор (соглашение) об избежании двойного налогообложения. Такое подтверждение может  быть представлено как до уплаты налога,  так и в течение одного года после окончания  того налогового периода, по результатам  которого налогоплательщик претендует на  получение освобождения от налогообложения, налоговых вычетов или привилегий.
2.6. Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов: Глава 25 Налогового Кодекса РФ «Налог на прибыль организаций»

II. Налогообложение доходов физических лиц по размещенным ценным бумагам в виде дивидендов

1. Категории владельцев ценных бумаг: Физические лица - налоговые резиденты РФ
1.1. Наименование дохода по размещенным ценным  бумагам: Дивиденды
1.2. Наименование налога на доход по ценным бумагам:Налог на доходы физических лиц
1.3.  Ставка налога: 9%
1.4. Порядок и сроки  уплаты налога: Обязанность удержать из доходов налогоплательщика сумму налога и уплатить ее в соответствующий бюджет возлагается на Российскую организацию, являющуюся источником дохода налогоплательщика в виде дивидендов (налогового агента). Начисленная сумма налога удерживается непосредственно из доходов налогоплательщика при их фактической выплате. Налоговые агенты обязаны перечислять суммы исчисленного и удержанного налога не позднее дня фактического получения в банке наличных денежных средств на выплату дохода, а также дня перечисления дохода со счетов налоговых агентов в банке на счета налогоплательщика либо по его поручению на счета третьих лиц в банках.
1.5. Особенности порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг: Общая сумма налога с суммы дивидендов определяется с разницы между суммой дивидендов,  подлежащих  распределению между акционерами-резидентами, и суммой дивидендов, полученных самим налоговым агентом за отчетный  период. В случае, если полученная разница отрицательна, то не возникает обязанности по уплате налога и не производится возмещение из бюджета. Сумма налога, подлежащая удержанию из доходов налогоплательщика-получателя дивидендов, исчисляется исходя из общей  суммы налога и доли каждого  налогоплательщика в общей сумме дивидендов.
1.6. Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов: Налоговый кодекс Российской Федерации ч. 2 гл. 23 «Налог на доходы физических лиц» (с изменениями и дополнениями).

2. Категории владельцев ценных бумаг:Физические лица, получающие доходы от  источников, расположенных в РФ, не являющиеся налоговыми резидентами РФ
2.1.Наименование дохода по размещенным ценным  бумагам:Дивиденды
2.2.Наименование налога на доход по ценным бумагам:Налог на доходы физических лиц
2.3. Ставка налога:30%
2.4.Порядок и сроки  уплаты налога: Обязанность удержать из доходов налогоплательщика сумму налога и уплатить ее в соответствующий бюджет возлагается на Российскую организацию, являющуюся источником дохода налогоплательщика в виде дивидендов (налогового агента). Начисленная сумма налога удерживается непосредственно из доходов налогоплательщика при их фактической выплате. Налоговые агенты обязаны перечислять суммы исчисленного и удержанного налога не позднее дня фактического получения в банке наличных денежных средств на выплату дохода, а также дня перечисления дохода со счетов налоговых агентов в банке на счета налогоплательщика либо по его поручению на счета третьих лиц в банках.
2.5. Особенности порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг: Устранение двойного налогообложения. Для освобождения от налогообложения, получения  налоговых вычетов или иных налоговых привилегий налогоплательщик должен представить в органы Министерства Российской Федерации по налогам и сборам официальное подтверждение того, что он является резидентом государства, с которым Российская Федерация заключила действующий в течение соответствующего налогового периода (или его части) договор (соглашение) об избежании двойного налогообложения. Такое подтверждение может быть представлено как до уплаты налога, так и в течение одного года после окончания  того налогового периода, по результатам которого налогоплательщик претендует на  получение освобождения от налогообложения, налоговых вычетов или привилегий.
2.6. Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов: Налоговый кодекс Российской Федерации ч. 2 гл. 23 «Налог на доходы физических лиц» (с изменениями и дополнениями)

III. Налогообложение доходов юридических лиц от реализации размещенных ценных бумаг.

1. Категории владельцев ценных бумаг: Юридические лица -налоговые резиденты РФ
1.1. Наименование дохода по размещенным ценным  бумагам: Доходы от операций по реализации ценных бумаг
1.2. Наименование налога на доход по ценным бумагам: Налог на прибыль
1.3. Ставка налога: 20%
1.4. Порядок и сроки  уплаты налога: Налог, подлежащий уплате по истечении налогового периода уплачивается не позднее 31 марта года, следующего за истекшим налоговым периодом. Квартальные авансовые платежи уплачиваются не позднее 30 дней со дня окончания отчетного периода. Ежемесячные авансовые платежи уплачиваются в срок не позднее 15 числа каждого месяца этого отчетного периода. Налогоплательщики, исчисляющие ежемесячные авансовые платежи по фактически полученной прибыли, уплачивают авансовые платежи не позднее 30 числа месяца, следующего за отчетным периодом. По итогам отчетного периода суммы ежемесячных авансовых платежей  засчитываются при уплате квартальных авансовых платежей. Квартальные платежи засчитываются в счет уплаты налога по итогам налогового периода.
1.5. Порядок и сроки  уплаты налога:
1.6. Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов: Глава 25 Налогового Кодекса РФ «Налог на прибыль организаций»

2. Категории владельцев ценных бумаг: Иностранные юридические лица - (нерезиденты), получающие доходы от источников, находящихся на территории РФ
2.1. Наименование дохода по размещенным ценным  бумагам: Доходы от реализации акций российских  организаций, более 50% активов которых состоит из недвижимого имущества, находящегося на территории РФ
2.2. Наименование налога на доход по ценным бумагам: Налог на прибыль
2.3. Ставка налога: 20%
2.4. Порядок и сроки  уплаты налога: Налог исчисляется и удерживается российской организацией, выплачивающей доход иностранной организации, при каждой выплате дохода  и  перечисляется налоговым агентом в федеральный бюджет одновременно с выплатой дохода в валюте выплаты этого дохода, либо  в валюте РФ по курсу ЦБ РФ  на дату перечисления налога.
2.5. Порядок и сроки  уплаты налога: При представлении иностранной  организацией налоговому агенту до даты выплаты дохода подтверждения того, что эта иностранная организация имеет постоянное местонахождение в том государстве, с которым РФ имеет международный договор, регулирующий вопросы налогообложения, в отношении дохода, по которому международным договором предусмотрен  льготный режим налогообложения в РФ, производится освобождение от удержания налогов у источника выплаты или удержание налога по пониженным ставкам.
2.6. Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов: Глава 25 Налогового Кодекса РФ «Налог на прибыль организаций»

IV. Налогообложение доходов физических лиц от реализации размещенных ценных бумаг.

1. Категории владельцев ценных бумаг: Физические лица - налоговые резиденты РФ
1.1. Наименование дохода по размещенным ценным  бумагам: Доход (убыток) от реализации ценных бумаг, определяемый как разница между суммами, полученными от реализации ценных бумаг, и расходами на приобретение,  реализацию и хранение ценных бумаг, фактически произведенными налогоплательщиком и документально подтвержденными.
1.2. Наименование налога на доход по ценным бумагам: Налог на доходы физических лиц
1.3. Ставка налога: 13%
1.4. Порядок и сроки  уплаты налога: Расчет и уплата суммы налога осуществляются налоговым агентом по окончании налогового периода (календарного года) или при осуществлении им выплаты денежных средств налогоплательщика до истечения очередного налогового периода. При выплате денежных средств до истечении очередного налогового периода налог уплачивается с доли дохода, соответствующей фактической сумме выплачиваемых денежных средств.
1.5. Особенности порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг: При отсутствии с 01.01.2002г. документального подтверждения расходов физическое лицо вправе воспользоваться имущественным налоговым вычетом в сумме, полученной от продажи ценных бумаг, но не превышающей 125 000 рублей.
1.6. Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов: Гл. 23 Налогового Кодекса РФ «Налог на доходы физических лиц» (с изменениями и дополнениями)

2. Категории владельцев ценных бумаг:Физические лица, получающие доходы от источников, расположенных в РФ,  не являющиеся налоговыми резидентами РФ
2.1. Наименование дохода по размещенным ценным  бумагам: Доход (убыток) от реализации ценных бумаг, определяемый как разница между суммами, полученными от реализации ценных бумаг, и расходами на приобретение,  реализацию и хранение ценных бумаг, фактически произведенными налогоплательщиком и документально подтвержденными.
2.2. Наименование налога на доход по ценным бумагам: Налог на доходы физических лиц
2.3. Ставка налога: 30%
2.4. Порядок и сроки  уплаты налога: Расчет и уплата суммы налога осуществляются налоговым агентом по окончании налогового периода (календарного года) или при осуществлении им выплаты денежных средств налогоплательщика до истечения очередного налогового периода. При выплате денежных средств до истечении очередного налогового периода налог уплачивается с доли дохода, соответствующей фактической сумме выплачиваемых денежных средств.
2.5. Особенности порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг: Устранение двойного налогообложения. Для освобождения от налогообложения, получения налоговых вычетов или иных налоговых привилегий налогоплательщик должен представить в органы Министерства Российской Федерации по налогам и сборам официальное подтверждение того, что он является резидентом государства, с которым Российская Федерация заключила действующий в течение соответствующего налогового периода (или его части) договор (соглашение) об избежании двойного налогообложения. Такое подтверждение может быть представлено как до уплаты  налога, так и в течение одного года после окончания того налогового периода, по результатам  которого налогоплательщик претендует на получение освобождения от налогообложения, налоговых вычетов или привилегий.
2.6. Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов: Гл. 23 Налогового Кодекса РФ «Налог на доходы физических лиц» (с изменениями и дополнениями)
8.8. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.8.1. Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям эмитента
В течение указанного периода решений о выплате дивидендов эмитентом не принималось
8.8.2. Сведения о начисленных и выплаченных доходах по облигациям эмитента
Эмитент не осуществлял эмиссию облигаций
8.9. Иные сведения

8.10. Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками
Эмитент не является эмитентом представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками